
El director de la Unidad 
Municipal de Protección 
Civil, Carlos Escudero 
Alarcón, informó que las 
inundaciones del pasado 

viernes dejaron un saldo de 
41 viviendas y 150 personas 
afectadas en los sectores 
Quebradora de la colonia 
Morelos, Granjas, Villas de 

las Flores y Lázaro Cárdenas.
El impacto de las 

inundaciones ha sido 
significativo en la 
comunidad, y aseguró que 

el personal de Protección 
Civil ha estado trabajando 
arduamente para evaluar la 
situación y brindar apoyo a 
los afectados. P.3A
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FGE investiga muerte de 
jóvenes en Coatzacoalcos P.5B

Inicia operativo Vacaciones 
Seguras 2024 P.5B

AMLO recibe en Palacio 
Nacional a legisladores de EU 

P.6B

Trump elige al senador JD 
Vance como candidato a 

vicepresidente de EU P.4B

El municipio de Papantla 
salió beneficiado con un 
donativo de combustible 
por parte de Petróleos 
Mexicanos, (PEMEX), este 
tipo de apoyos se destinan 
en los lugares donde 
se desarrolla actividad 
petrolera.

El alcalde, Eric 

Domínguez Vázquez, 
recibió un donativo de 
combustible por parte de 
la paraestatal, mediante el 
acuerdo de autorización 
DCAS/2949/2023 con 
ficha de autorización GRS/
DE/031/2023 que consistió 
en 30,000 litros de diésel. 
P.8B

Con el objetivo de aportar 
una sana alimentación en la 
niñez en edad escolar, este 
día, el DIF municipal realizó 
la entrega de desayunos 
fríos a planteles del Consejo 
Nacional de Fomento 
Educativo (CONAFE), así 
como de 17 centros de 
educación inicial.

Ante la presencia de 

las distintas educadoras 
de varias instituciones 
escolares, la titular del 
DIF, Patricia Ortiz de 
Gómez, dijo que, debido al 
importante envío de apoyo 
del DIF de Veracruz, es 
que todas las escuelas del 
municipio podrán recibir 
mayor cantidad de apoyo 
dirigido a la niñez. P.5A

Recibe Papantla 
donativo de 
diésel por 
PEMEX

Respalda DIF 
Tihuatlán 

a planteles 
escolares

41 viviendas y 150 
personas afectadas por 

inundaciones en Poza Rica
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Con el objetivo de preservar y repoblar las áreas verdes de la ciudad, la Coordinación de Medio Ambiente del H. 
Ayuntamiento de Tuxpan reforestó el parque ubicado en el fraccionamiento Petrópolis. Con la colaboración de 
elementos de Parques y Jardines, así como vecinos de dicho fraccionamiento, se plantaron árboles de diversas 

especies. P.1B

REDACCIÓN NORESTE   
Tuxpan, Veracruz     

Se plantaron árboles en áreas verdes de Petrópolis 

Ponen en 
marcha 

acciones de 
reforestación 

en Tuxpan

 Sanitaria
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Autoridades realizan 
búsqueda de lagarto 

que generó pánico 

Zona norte, con más visitantes y 
ahogamientos en vacaciones: PC 

HÉCTOR JUANZ  
Emiliano Zapata, Veracruz  

La secretaria de Protección 
Civil en el estado, 
Guadalupe Osorno 

Maldonado recomendó 
extremar precauciones 
durante el periodo vacacional 
de verano, principalmente en 
carreteras y durante la visita 
playas, ríos y lagunas.  

Advirtió que en esta 
temporada aumentan los 
ahogamientos debido a la 
afluencia que hay en zonas 
costeras, principalmente de la 
zona norte del estado.

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz   

Au t o r i d a d e s 
municipales realizaron 
varios recorridos sobre 

el bulevar Adolfo López 
Mateos, casi a la altura de la 
colonia Salvador Allende, 
para localizar un lagarto de 
grandes dimensiones que fue 
visualizado por ciudadanos 
la noche de este domingo, sin 
que hasta el momento haya 
sido encontrado. 

A través de redes sociales, 
ciudadanos reportaron la 
presencia de un lagarto 
deambulando sobre la 
carretera que comunica a 
Poza Rica con el municipio 
de Coatzintla, lo que  
generó un llamado inmediato 
de las autoridades que 
acudieron al lugar a realizar la 
búsqueda. 

De acuerdo con 

autoridades de Protección 
Civil, durante la temporada 
de lluvias aumentan los 
avistamientos de esta clase de 
reptiles en zonas urbanas, ya 
que al aumentar el nivel de 
los arroyos, estos salen de su 
hábitat natural. 

Expresaron que se 
atienden reportes por 
la presencia de lagartos, 
serpientes y cocodrilos, 
especímenes que son 
trasladados a un lugar seguro 
o se da parte a la Procuraduría 
Federal de Protección al 
Ambiente (PROFEPA), para 
que sea asegurado y trasladado 
a un sitio donde pueda habitar. 

Recomendaron a los 
ciudadanos no interactuar 
con esta clase de fauna y 
realizar los reportes al 911 o 
al número 7828263403, para 
que personal especializado 
realice el aseguramiento 
pertinente del reptil.

 "En la zona norte hay  
más visitantes y más 
incidentes de ahogamientos" 
dijo este lunes tras el 
banderazo del operativo 
Vacaciones Seguras 2024 que 
dieron autoridades de los tres 
órdenes de gobierno en el 
aeropuerto de El Lencero. 

Enfatizó que se debe cuidar 
el consumo de alcohol debido 
a que es uno de los principales 
motivos de accidentes 
tanto carreteros como de 
ahogamientos cuando se hace 
en exceso y no se toman las 
precauciones adecuadas: 

"Que tengamos cuidado 

con el consumo del alcohol. 
Manejar e introducirse a 
cuerpos de agua es lo que más 
está relacionado a temas de 
accidentes tanto viales como 
de ahogamientos".

También dijo que, al 
ser temporada de lluvias y 
huracanes, se debe prevenir la 
crecida de ríos, pues aún hay 
riesgo de que aumenten sus 
niveles.  

En el caso de la visita a 
playas, insistió en que se haga 
caso de las recomendaciones 
que dan tanto las autoridades 
municipales como de la 
Secretaría de Marina.
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41 viviendas y 150 
personas afectadas por 

inundaciones en PR

Va de nuevo la instalación de 
charnela en el sector Las Granjas 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

El director de la 
Unidad Municipal 
de Protección 

Civil, Carlos Escudero 
Alarcón, informó que las 
inundaciones del pasado 
viernes dejaron un saldo de 
41 viviendas y 150 personas 
afectadas en los sectores 
Quebradora de la colonia 
Morelos, Granjas, Villas de 
las Flores y Lázaro Cárdenas.

El impacto de las 
inundaciones ha sido 
significativo en la 
comunidad, y aseguró que 
el personal de Protección 
Civil ha estado trabajando 
arduamente para evaluar la 
situación y brindar apoyo a 
los afectados.

En este sentido, Escudero 
Alarcón destacó que ya se 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

La mañana de este 
lunes, habitantes 
de la colonia Las 

Granjas solicitaron a las 
autoridades la instalación 
de una charnela en el 
muro de contención que 
se encuentra en este sector 
habitacional, para evitar 
que durante las lluvias de 
la temporada se vuelvan a 
inundar. 

Indicaron que la falta de 
este mecanismo generó la 
inundación registrada en 
los sectores Quebradora, 
Las Granjas e Ignacio de la 
Llave, toda vez que el agua 
de la creciente del río entra 

han realizado recorridos 
por los sectores afectados 
en compañía del Sistema 
DIF Municipal y Estatal 
Adelante, y que ya han 
llegado los apoyos para los 
afectados, consistentes en 
despensas y catres.

Explicó que la Unidad 
Municipal de Protección 
Civil ha levantado un 
censo de afectados, para 
gestionar mayores apoyos y 
asegurarse de que todos los 
afectados reciban la ayuda 
necesaria, o en su caso 
buscar su bienestar social.

El director de Protección 
Civil aseguró que se están 
tomando todas las medidas 
necesarias para atender a 
los afectados y mitigar el 
impacto de las inundaciones 
en la comunidad, ya que en 
los siguientes días también 
se esperan lluvias.

directamente a estas zonas 
habitacionales e inunda 
todo a su paso. 

Las quejosas fueron 
atendidas por personal 
del área de Obras Públicas 
y Protección Civil, así 
como por el alcalde 
Fernando Remes Garza, 
quienes informaron a 
los ciudadanos la pronta 
instalación de la charnela.

En este sentido, las 
autoridades indicaron 
que año tras año se instala 
este mecanismo, pero 
inmediatamente amantes 
de lo ajeno la hurtan para 
venderla como fierro viejo, 
dejando completamente 
desprotegidas a las familias 
de los sectores antes 

mencionados. 
Es por ello que se exhortó 

a los habitantes de la colonia 
Las Granjas a denunciar a 
los involucrados en el robo 
de la charnela, ya que de 
ella depende la seguridad 
de cientos de familias que 
habitan en la ribera del río 
Cazones.

Por su parte, el 
alcalde manifestó que 
ya se envió la solicitud 
a la Comisión Nacional 
del Agua (Conagua) 
para la construcción 
de aproximadamente 
600 metros de muro de 
contención en el sector 
Quebradora de la colonia 
Morelos, para evitar el 
desborde del afluente.
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Tihuatlán y Poza Rica ganaron 
Miss Petite International 

La noche de este domingo se realizó el certamen 

El evento fue encabezado por el alcalde Leobardo Gómez González 

Globos y flores los más vendidos 
en temporada de graduaciones 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Las representantes de 
Tihuatlán Abigail 
Moreno y Ximena 

Negrete de Poza Rica, fueron 
las ganadoras del concurso 
“Miss Petite Internacional 
2024”, evento que se desarrolló 
la tarde- noche de este 
domingo, donde también se 
premiaron a las representantes 
de simpatía, elegancia, 
fotogenia, multimedia y 
actividad deportiva.

Fueron 17 bellas jovencitas 
provenientes de igual número 
de municipios de la entidad 
veracruzana, mismas que 
engalanaron el auditorio 
municipal para realizar la 
pasarela de traje regional, de 
noche y de baño, evento que 
fue calificado por un jurado, 
además recibidas por el alcalde 
Leobardo Gómez González, su 
esposa Patricia Ortiz Galassi y 
la comuna.

Luego de una jornada 
desde muy temprano, por la 
noche se realizó el modelaje 
de las bellas participantes, las 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

A pesar de la crisis 
económica que 
muchas familias 

atraviesan, comerciantes 
que venden globos y flores 
en las últimas semanas han 
logrado buenos recursos al 
colocar el producto por el 
desarrollo de graduaciones 
de todos los niveles 
educativos, beneficio que 
concluirá este fin de semana.

Entrevistados comentan 
que las flores se colocaron 
desde los 100 hasta los 150 
pesos el ramo bien arreglado, 
logrando un registro del 
90% en las ventas, esto al 
ofertarlas en los accesos 
al Auditorio Municipal 
de cabecera Tihuatlán, 
así como en los mismos 
planteles educativos donde 
se han realizado los eventos 

cuales fueron calificadas por 
un jurado con personalidades 
especialistas en el tema 
de belleza y carisma para 
finalmente escuchar el 
veredicto final con el triunfo 
de las participantes de Poza 
Rica y Tihuatlán en diversas 
categorías que les dio el pase 
para su participación a nivel 
nacional.

Además de las bandas de 
simpatía para la representante 
de Cazones, Jilotepec, 
miss fotogenia, Poza Rica 

y Coatzintla, al igual que 
elegancia Tihuatlán, también 
se entregaron reconocimientos 
a los colaboradores y parte del 
equipo de miss Pettite, esto 
como parte de su desempeño 
y trabajo. 

“Fue un gusto para mi 
esposa Paty y un servidor 
haberlas recibido en 
Tihuatlán y poder compartir 
una tarde agradable y familiar 
en nuestro bonito municipio, 
me llena de orgullo saber 
que, en Veracruz, hay jóvenes 

con talento”, resaltó el alcalde 
Leobardo Gómez. 

En su mensaje, agradeció  
la presencia de las 17 jovencitas 
para el certamen miss  
petite internacional 2024, 

del cual fue un honor que 
Tihuatlán fuera sede de 
tan importante evento, sin 
duda fortalece la imagen 
turística y el apoyo de la actual 
administración para otras 

actividades de impacto social, 
donde municipios como 
Papantla, Poza Rica, Tuxpan, 
Tihuatlán, Álamo, Cerro Azul, 
Jilotepec, Cazones, entre otros 
sean anfitriones. 

de fin de cursos del periodo 
2023-2024.

Indican, que al mismo 
tiempo están conscientes 
que esta es la última semana 
que deben aprovechar 
para colocar los ramos de 
flores, además de que es un 
producto perecedero y la 

perdida no es recuperable, 
por ello la promoción que se 
realiza en estas graduaciones.

Por otro lado, vendedores 
de globos también registran 
ventas de hasta el 70 %, 
producto que se cotiza 
hasta 60 pesos, de acuerdo 
con el tamaño, mismo que 

es adquirido por padres 
de familia para regalar a 
sus hijos que concluyen el 
nivel preescolar, primaria, 
secundaria y bachillerato, o 
en su caso padrinos que dan 

el detalle a sus ahijados.
Agregan que, las 

dificultades económicas no 
ha sido impedimento para la 
compra de los globos y flores, 
ya que son los que abundan 

y engalanan los eventos de 
graduaciones, los cuales 
concluyen este jueves con 
el mayor de los ánimos en 
muchos alumnos y para los 
comerciantes también.
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Tihuatlán 5
Respalda DIF a planteles escolares

a

Reforzarán cerco contra el dengue 
Se viene trabajando en todo el municipio con el apoyo de la población y sector salud

Entregan desayunos desde educación inicial a Telesecundarias

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

Con el objetivo de aportar 
una sana alimentación 
en la niñez en edad 

escolar, este día, el DIF 
municipal realizó la entrega 
de desayunos fríos a planteles 
del Consejo Nacional 
de Fomento Educativo 
(CONAFE), así como de 17 
centros de educación inicial.

Ante la presencia de las 
distintas educadoras de varias 
instituciones escolares, la 
titular del DIF, Patricia Ortiz 
de Gómez, dijo que, debido 
al importante envío de 
apoyo del DIF de Veracruz, 
es que todas las escuelas del 
municipio podrán recibir 
mayor cantidad de apoyo 
dirigido a la niñez.

Mencionó que, de acuerdo 
al padrón, en esta ocasión 
fueron beneficiadas 922 

escuelas de educación inicial 
de 39 comunidades, entre 
educadoras de CONAFE 
e inicial, así también a los 
planteles del Centro de 
Atención Múltiple CAM, 
mencionando que dichos 
apoyos son considerados para 

los alumnos desde preescolar, 
primarias y Telesecundarias 
del municipio.

“Agradezco a la directora 
general del DIF del estado, 
Rebeca Quintanar Barceló 
y al gobernador Cuitláhuac 
García Jiménez, por todo el 

apoyo que nos están dando, 
nos están llegando desde 
desayunos fríos y calientes, 
para cocinas, el próximo 
jueves, será la otra entrega 
de apoyos en Papantla, sin 
duda el estado nos está dando 
mucho para poder apoyar a 

los tihuatecos”, recalcó.
Finalmente, Paty Ortiz 

Galassi, mencionó que 
gracias al respaldo del alcalde 
Leobardo Gómez González, 
es que en Tihuatlán se han 
establecido más apoyos 
al sector educativo con la 

creación y atención a los 
CAICs, en el municipio, 
así también las demás 
instituciones escolares, 
reforzando con ello, la calidad 
en la educación, así como del 
DIF por la aportación a una 
sana alimentación.

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

La actual 
a d m i n i s t r a c i ó n 
municipal con el 

apoyo de la población, 
agentes y subagentes 
municipales, así como 
del personal del Sector 
Salud habrán de reforzar 
un cerco contra el 
dengue, trabajando en la 
eliminación masiva de 
criaderos en sectores y 
localidades.

En la regiduría de 
salud a cargo de Bernardo 
Aldana Vaquier, señalan 
esta importante acción es 
con el propósito de evitar 
el nacimiento de larvas 
del mosquito transmisor 
de la enfermedad, donde la 
participación ha sido una 
de las partes fundamentales 
para evitar casos en estos 
días donde se registra 
humedad por las recientes 
lluvias.

“Al momento no se tiene 
una cifra adecuada sobre 

las miles de toneladas 
de cacharros retiradas y  
las que se continuara 
levantando, pero se tiene 
la certeza de un trabajo 
arduo de los camiones 
recolectores, cuyos 
choferes hasta han dado 
dos vueltas en un mismo 
lugar, esto debido a la 
cantidad de objetos que 
acumulan agua”, resaltan.

Tan solo en cabecera 
municipal se visitan las 
16 colonias, aunado a las 
comunidades cercanas y 

de la zona conurbada, de 
las cuales mediante un 
programa calendarizado 
de visita se acumulan los 
cacharros y a la vez se 
retiran de forma inmediata.

Finalmente, la 
población debe estar 
tranquila que al contribuir 
tapando, volteando y 
tirando objetos inservibles, 
es un factor que evita la 
presencia del dengue, zika 
y chikungunya, mismas 
que han cobrado presencia 
en otros municipios.
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El puerto profundo y 
el futuro de Tuxpan

El mal en la 
casa de junto

Crímenes políticos: 
nadie sabe, nadie 
supo, nadie sabrá

MIGUEL ÁNGEL CRISTIANI 

JUAN JAVIER GÓMEZ CAZARÍN

CARLOS JESÚS RODRÍGUEZ 

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores
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Bitácora Política 

Parlamento Veracruz

Por si acaso… 

Ataque contra Donald Trump dirán que fue autoatentado

•       Que se pueda concretar con el segundo piso de la 4T
•       Para integrarse en la carpeta Veracruz para el 

próximo plan de desarrollo
•       Podría conectar con Dos Bocas para ingresar la 

producción de petrolíferos de la nueva refinería

En más de una ocasión 
me he preguntado si los 
integrantes del Poder 

Judicial de la Federación 
están plenamente 
conscientes del enorme 
absurdo de algunas de sus 
resoluciones.

Y no sólo del absurdo, sino 
también del profundo daño 
que causan a las víctimas y a 
la sociedad con sus insólitos 
dictados.

Si no están conscientes, 
su enajenación de la realidad, 
del mundo y de la sociedad 
donde viven es gravísima, 
casi patológica. Y si sí están 
conscientes, pero les vale 
queso, entonces es todavía 
peor.

Me queda claro que 
en muchos casos sus 

EL ASESINATO de John 
Fitzgerald Kennedy 
el 22 de noviembre de 

1963 en Dallas, Texas, marcó 
un antes y un después en los 
crímenes políticos que se 
cometían en Estados Unidos 
y México. Y es que tras los 
hechos que conmovieron 
al mundo de aquellos 
tiempos, y cuando todo 
indicaba que se conocería 
el nombre del o los autores 
intelectuales de tan horrendo 
acontecimiento, Lee Harvey 
Oswald, arrestado en el lugar 
de los hechos, fue asesinado 
dos días después cuando era 
trasladado hacia la corte por 
Jack Ruby, un empresario 
nocturno y figura secundaria 
del hampa estadounidense, 
lo que impidió que se supiera 
quien o quienes habían 
ordenado el atentado contra el 
trigésimo quinto presidente 
de los Estados Unidos. Por lo 
hechos, un jurado encontró 
culpable a Ruby por el 
asesinato de Oswald, siendo 
sentenciado a muerte, pero 
estando convicto presentó 
más tarde una apelación 
en donde le garantizaron 
un nuevo juicio. Entre 
tanto, enfermó estando en 
prisión, murió de embolismo 
pulmonar por el cáncer de 
pulmón el 3 de enero de 

Claman morenistas 
de Tuxpan porque 
el esperado proyecto 

del Puerto Profundo de 
Tuxpan se pueda concretar 
con el segundo piso de la 
Cuarta Transformación; así 
lo han propuesto destacados 
exponentes de ese partido 
como Genoveva Roldán, 
especialista en economía 
y desarrollo de la UNAM, 
quien en reciente foro 
sobre educación, ciencia y 
desarrollo consideró que un 
puerto Profundo, frente al 
mar, podría generar un gran 
polo de desarrollo regional 
en Tuxpan y darle mayor 
competitividad al sistema 
portuario nacional ya que 
actualmente la mayoría de la 
carga que llega del extranjero 
a México llega por el puerto de 

1967, cuatro años después 
del crimen llevándose a la 
tumba muchos secretos. Y es 
que, como en el caso de Luis 
Donaldo Colosio Murrieta y 
su presunto asesino solitario, 
Mario Aburto Martínez –aun 
preso por ese magnicidio-, la 
Comisión Warren concluyó 
que Oswald había actuado 
solo. Sin embargo, el Comité 
Selecto de la Cámara sobre 
Asesinatos estimó en 1979 que 
pudo existir una conspiración 
en la que participaron varias 
personas. El tema ha sido muy 
debatido y existen múltiples 
teorías sin que ninguna 
tenga sustento suficiente. 
Era el cuarto presidente en 
funciones en ser asesinado: 
Abraham Lincoln, James A. 
Garfield y William McKinley 
sus antecesores ultimados.

EL CASO Luis Donaldo 
Colosio fue casi igual, con 
la diferencia de que Mario 
Aburto Martínez no fue 
asesinado, pero estuvo a 
punto de ser linchado. En este 
caso, hubo un confinamiento 

que, tras la muerte de Luis 
Donaldo varias personas 
fueron asesinadas, y más de 
tres tenían un parecido con 
Aburto, por lo que queda en 
tela de duda si realmente el 
que está detenido fue el autor 
material o algunos de los 
liquidados o, incluso, Jorge 
Antonio Sánchez Ortega 
nacido en Sinaloa, y quien, 
al ser detenido, trabajaba en 
el Centro de Investigación 
y Seguridad Nacional de la 
Secretaria de Gobernación 
(CISEN). El intervenido fue 
apresado a 15 metros del 
lugar donde cayó herido Luis 
Donaldo Colosio cuando 
parecía darse a la fuga. Su 
chamarra blanca tenía 
sangre: por eso fue trasladado 

severo por más de 20 años, sin 
tener contactos con nadie en 
el penal de máxima seguridad 

de Almoloya de Juárez, 
un sitio para enloquecer a 
cualquiera. Otro detalle es 

Houston en Estados Unidos
Genoveva Roldán 

también con Doctorado por 
la universidad Complutense 
de Madrid en foro morenista 
sobre educación, ciencia y 
desarrollo, resaltó que Tuxpan 
podría alcanzar, como polo 
de desarrollo portuario e 
industrial, una trascendencia 
internacional; por lo que 
recomendó este proyecto 
para integrarse en la carpeta 

Veracruz para el próximo 
plan de desarrollo de la ahora 
Presidenta de la República 
electa Claudia Sheinbaum y 
la Gobernadora electa Rocío 
Nahle.

Hace una semana, en la 
reunión de la estructura de 
Morena de festejó en Tuxpan, 
por el triunfo de todos los 
candidatos morenistas, ante el 
Diputado Federal electo Javier 
Vallejo, diversos oradores 

coincidieron en impulsar 
como un proyecto de su 
partido el Puerto Profundo 
de Tuxpan como generador 
de desarrollo regional y alto 
impacto económico y social.

El Puerto Profundo 
de Tuxpan fue propuesto 
desde los 80’s, como una de 
las mejores opciones para 
un desarrollo portuario e 
industrial a gran escala por 
la Agencia de Cooperación 

Internacional del Japón 
(JICA), pero intereses 
políticos de la mafia del poder  
prianista impidieron su 
realización.

El proyecto cuenta 
actualmente con licitaciones 
y hasta financiamiento, lo que 
podría hacer funcionar un 
esquema público-privado.

El Puerto Profundo de 
Tuxpan podría conectar con 
Dos Bocas para ingresar la 
producción de petrolíferos de 
esa nueva refinería que muy 
pronto será uno de los nuevos 
dinamos que podrían mover a 
México.

Rocío Nahle, Gobernadora 
electa de Veracruz, y Claudia 
Sheinbaum, Presidenta electa, 
tendrán la última palabra.

La tendencia 
internacional es sacar los 
puertos en los ríos, frente 
al mar, para abaratar costos 
de operación y facilitar la 
llegada de barcos de última 
generación que ya no caben 
en los ríos y abaratan costos 
logísticos.

El puerto profundo es un 
puerto frente al mar, de cara al 
nuevo desarrollo que podría 
darse si la 4T le hace justicia 

a Tuxpan, con este viejo sueño 
de generaciones de tuxpeños, 
Veracruz podría tener en el 
norte de Veracruz un polo de 
desarrollo internacional.

A propósito del puerto de 
Tuxpan, este domingo a las 
10:30 horas se tiene prevista la 
visita de la gobernadora electa 
del estado de Veracruz, Rocío 
Nahle García como parte de 
su gira de agradecimiento por 
el apoyo brindado en la pasada 
elección.

El anfitrión será el alcalde 
de Tuxpan, José Manuel 
Pozos Castro quien no hay 
que olvidar que también es 
presidente de la Conferencia 
Nacional de Seguridad 
Pública Municipal, en donde 
ha venido realizado una 
destacada labor sobre el 
tema que más preocupa a los 
mexicanos y en particular a 
los veracruzanos.

Por lo que seguramente 
la gobernadora electa y el 
alcalde tuxpeño tendrán 
la oportunidad de platicar 
e intercambiar opiniones 
acerca del futuro del gobierno 
de Veracruz.

Esta es opinión personal 
del columnista

determinaciones absurdas 
se antojan impregnadas 
de corrupción, sobre todo 
cuando hablamos de un 
adinerado, un narco, un 
político poderoso o todo eso 
reunido al mismo tiempo en 
una persona.

Pero creo que incluso la 
corrupción (a lo mejor estoy 
pecando de ingenuo) no 
alcanza para explicar el 100 
por ciento de los casos.

Creo que en muchísimos 
casos (además de 
corrupción) también hay 
soberbia, incompetencia, 
irresponsabilidad, falta 
de sensibilidad, ausencia 
de la más elemental 
empatía humana y nulo 
compromiso. ¿Le dejan el 
trabajo a un chalán y ellos 

firman sin leer lo que dice 
la sentencia? Podría ser. 
¿Están hartos de su trabajo 
porque no les gusta, pero no 
renuncian porque el sueldo 
es muy bueno? También. 
¿Son increíblemente 
incapaces y esconden 
su limitación siendo 
autoritarios? Igual y sí. ¿Se 
asumen (equivocadamente) 
intocables? Definitivamente.

El viernes se celebró aquí 
en Xalapa una jornada de los 
Diálogos Nacionales Sobre 
la Reforma Constitucional 
del Poder Judicial, con la 
presencia de personalidades 
de primer nivel.

Ahí, el gobernador 
Cuitláhuac García Jiménez 
relató una historia de terror: 
el caso del violador de una 

niña, capturado por la 
policía, pero que fue liberado 
por un Juez Federal y ahora 
vive en la casa de junto de su 
víctima.

Gracias a las marometas 
jurídicas del Juez Federal, 
ahora una niña vive con 
el horror de toparse a su 
violador cada vez que pisa la 
banqueta frente a su casa.

Y con historias como 
esa, se pueden llenar libros 
enteros de ejemplos. El 

propio Cuitláhuac habló de 
otros 21 casos.

La Reforma propuesta 
por el presidente Andrés 
Manuel López Obrador 
para, prácticamente, 
refundar nuestro sistema de 
impartición de justicia, parte 
de una premisa: que el Poder 
Judicial de la Federación no 
tiene remedio.

Creo que esa premisa 
fundamental es acertada. 
Nuestro Poder Judicial no 

tiene remedio. Del Palacio 
Nacional a la Suprema 
Corte hay una calle de 
distancia. Tampoco nosotros 
merecemos tener al mal en la 
casa de junto.

Pd.- No es por presumir, 
pero: otro medio maratón 
superado y a 2,240 metros 
sobre el nivel del mar. Ahí 
vamos.

*Diputado local. 
Presidente de la Junta de 
Coordinación Política.

por agentes a las oficinas de la 
PGR.

EN SU declaración 
rendida aseguró que fue 
asignado por la dependencia 
para asistir al evento e 
informar oportunamente 
sobre el acto político de 
Colosio. Sánchez Ortega 
aseguró que no vio el 
momento del asesinato de 
Luis Donaldo Colosio y 
reconoció desde la primera 
declaración que la sangre 
en su chamarra sí era del 
candidato pero que esto 
ocurrió porque alguien que 
iba cargando el cuerpo de 
Colosio lo manchó en la 
manga izquierda (vaya salida). 

Lea la versión completa en 
Noreste.net
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Participa Congreso en 
Diálogos Nacionales sobre 

la Reforma al Poder Judicial

Inaugura Presidenta 
del Congreso del Estado 

jornada de salud de TDAH

Esta reforma es necesaria e inaplazable, toda vez que concentra las sentidas exigencias de la sociedad, afirma la 
diputada Adriana Esther Martínez Sánchez.

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz   

En nombre de la 
LXVI Legislatura del 
estado de Veracruz, 

la presidenta de la Mesa 
Directiva, diputada Adriana 
Esther Martínez Sánchez, 
asistió a la celebración de 
la quinta edición de los 
Diálogos Nacionales sobre 
la Reforma al Poder Judicial, 
realizada en la sede del 
Poder Judicial del Estado de 
Veracruz, con la anfitrionía 
de la presidenta del Tribunal 
Superior de Justicia y del 
Consejo de la Judicatura 
estatal, magistrada Lisbeth 
Aurelia Jiménez Aguirre.

En este acto democrático, 
que contó con la presencia 
del gobernador del estado, 
ingeniero Cuitláhuac García 
Jiménez; de la gobernadora 
electa, ingeniera Rocío 
Nahle García, y del senador 
de la República, Ricardo 
Monreal Ávila, las y los 
ponentes disertaron sobre 

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz  

Al participar en la 
jornada de Trastorno 
por Déficit de Atención 

por Hiperactividad (TDAH), 
organizada por el Instituto 
Veracruzano de Salud 
Mental, “Dr. Rafael Velasco 
Fernández”, la presidenta de 
la Mesa Directiva de la LXVI 
Legislatura, diputada Adriana 
Esther Martínez Sánchez, 
coincidió con el llamado de 
la Organización Mundial 
de la Salud (OMS) a actuar 
urgentemente en la atención 
a la salud mental, por ser un 
tema inaplazable que demanda 
soluciones relacionadas 
con el desarrollo personal y 
comunitario. 

En el auditorio Sebastián 
Lerdo de Tejada del Palacio 
Legislativo y ante la presencia 
de la coordinadora estatal del 
programa IMSS-Bienestar, 
Romana Gutiérrez Polo, y 
del director del Instituto 
Veracruzano de Salud Mental, 
Víctor Manuel Villanueva 
Hernández, la legisladora 
recordó que en su profesión de 
docente, hace más de 20 años, 
no se sabía cómo llamarle a este 
tipo de trastorno o qué hacer al 
respecto. “Hace once años fui 
maestra de primer grado y ahí 
veíamos todo el diagnóstico del 
comportamiento”, comentó.

Agregó que entonces no 
se sabía cómo enfrentar este 
trastorno; afortunadamente, 
dijo, los esfuerzos conjuntos 
de los padres de familia, las 

la reforma al Consejo de 
la Judicatura Federal, en 
relación con la creación 
del Tribunal de Disciplina 
Judicial y el órgano de 
administración.

En entrevista, la 
legisladora Adriana 
Esther Martínez Sánchez 
subrayó que la iniciativa de 
reforma al Poder Judicial 
es necesaria, vanguardista 
e inaplazable, toda vez 
que concentra las sentidas 
exigencias de la sociedad y 
que advierte la urgencia de 
contar en México con una 

justicia realmente pronta 
y expedita, impartida por 
personas que se conduzcan 
con legalidad, austeridad y 
transparencia.

Subrayó que, así como se 
ha hecho constar en otras 
sedes donde se ha realizado 
las consultas, cada día es más 
evidente que esta reforma es 
trascendental y que lo que al 
principio era resistencia y 
preocupación hoy es diálogo 
y coincidencia.

Asistieron a este evento, 
integrantes de la LXVI 
Legislatura del estado de 
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Sorteos y concurso celebrados el lunes 15 de julio de 2024
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Sigue la transmisión en vivo de los sorteos a través de nuestro sitio www.loterianacional.gob.mx y en nuestras redes 
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NO

MULTIPLICADOR
NO

Veracruz, encabezados por 
el presidente de la Junta 
de Coordinación Política, 
diputado Juan Javier Gómez 
Cazarín; el presidente de 
la Comisión de Puntos 
Constitucionales de la 

Cámara de Diputados del 
Congreso de la Unión, 
diputado Juan Ramiro 
Robledo Ruiz; el diputado 
federal Leonel Godoy 
Rángel, quien acudió 
en representación del 

coordinador del grupo 
legislativo de Morena en el 
Congreso federal, diputado 
Ignacio Mier Velazco, y en 
calidad de moderadora, la 
diputada federal Raquel 
Bonilla Herrera.

instituciones gubernamentales 
y especialistas han logrado 
que los diagnósticos sean 
tempranos y la atención 
adecuada.

También consideró 
indispensable que la sociedad 
en su conjunto profundice en 
el conocimiento del TDAH 
para así generar condiciones 
efectivas de inclusión entre 
quienes viven con este 
trastorno. “En este Congreso, 
sabemos y reconocemos que 
el bienestar y el progreso no 
pueden consolidarse si antes 
no atendemos plenamente la 
salud de las y los veracruzanos”, 
aseveró.

Por último, dijo que hablar 
de salud en estos tiempos 
significa privilegiarla como 
un derecho humano, por 
lo que reconoció la visión 
del Gobierno de México, 
encabezado por el presidente 
Andrés Manuel López 
Obrador, y del Gobierno de 
Veracruz, a cargo del ingeniero 
Cuitláhuac García Jiménez, 

por asumir el inquebrantable 
compromiso con la salud de las 
y los veracruzanos.

A su vez, el doctor Víctor 
Manuel Villanueva Hernández 
agradeció al Congreso local 
la disposición para escuchar 
las exposiciones desarrolladas 
a lo largo de esta jornada y 
ponderó que Veracruz cuente 
con representantes populares 
como la legisladora Adriana 
Esther Martínez Sánchez que 
conocen de primera mano los 
casos de TDAH al ser docentes 
frente a grupo.

Posteriormente, iniciaron 
las ponencias de esta jornada 
denominada Aprender sobre 
TDAH es romper el estigma 
y favorecer la inclusión, 
con la participación de las 
y los especialistas Miguel 
Arnulfo Perfecto, Luis Julián 
Espinoza Landa, Brenda 
Lisveth Domínguez Tapia y 
Frida Pamela Hernández, así 
como médicos residentes del 
Instituto Veracruzano de Salud 
Mental.
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Más de 7 mil personas 
en desfile Orgullo 

LGBTQ+ en Veracruz

Alvaradeños llevan más de 
72 horas sin energía eléctrica

ALEJANDRO ÁVILA 
Boca del Río, Veracruz    

Multitudinario desfile 
del Orgullo LGBT 
se desarrolló este 

domingo por la tarde en los 
municipios de Boca del Río 
y Veracruz, donde se tuvo el 
registro de la asistencia de más 
de 7 mil personas.

La influencer trans Vanessa 
Labios 4K fue la madrina del 
Pride y concluyó con un magno 
espectáculo.

Abrieron el numeroso 
contingente Mujeres 
Trans vestidas de jarochas 
acompañadas de los directores 
de Inclusión Social del 
Ayuntamiento de Veracruz 
y Boca del Río, Salvador 
Mendoza y Cristian Blanco, 
respectivamente, así como de 
los directores de las asociaciones 
civiles y fundaciones estatales 
que viajaron hasta la zona 
conurbada para estar presentes 
en la marcha más importante 
de la entidad veracruzana.

Continuó el carro alegórico 
de los reyes de la 13va Marcha: 
Lucas Navarro I y Keyla I así 
como la reine; Artemis Glam 
I, así como la influencer trans 
Vanessa Vázquez, conocida 

ALEJANDRO ÁVILA 
Alvarado, Veracruz     

Ciudadanos del 
m u n i c i p i o 
de Alvarado 

denunciaron que llevan 
más de 72 hora sin el 
servicio de energía 
eléctrica, lo cual afecta a 
toda la población, además 
de los comerciantes que han 
tenido grandes pérdidas 
al no poder refrigerar sus 
productos del mar.

El problema comenzó la 
madrugada del viernes 12 
de julio cuando se suscitó 
el mega "apagón" que dejó 
sin luz a los municipios 
de Veracruz, Boca del 
Río, Medellín de Bravo y 
Alvarado.

A diferencia de los otros 
municipios, a quiénes se les 

como “Labios 4k”, quien fungió 
como Madrina y momentos 
previos a la marcha ofreció una 
concurrida rueda de prensa.

Esta 13va Marcha LGBTQ+ 
Veracruz/Boca del Río sirvió 
para pedir igualdad, respeto, 
mismas oportunidades y un 
freno a los crímenes de odio en 
contra de la comunidad.

Participaron importantes 
contingentes de asociaciones 
civiles como: Movimiento de 
Inclusión Trans (MOVIT), 
Jarochos, Soy Humano, CASA 
Veracruz, Soy Auténtica 
y Punto, Casa de Artes 
Phaskein, Por un Veracruz sin 

Discriminación, Coalición 
Estatal lgbttqi+; Bloque 
Disidente y Movimiento de la 
Pskykhe Iluminada Veracruz; 
así como de otros municipios 
de la entidad veracruzana que 
se sumaron al movimiento 
LGBTQ+.

La multitudinaria 
Marcha concluyó en la Plaza 
del Magisterio donde se 
entregó la Medalla al Mérito 
“Juan Carvajal” al activista 
 Leonardo Ruiz; así también la 
entrega de un reconocimiento 
a la Dra. Namiko Matzumoto 
Benítez, Presidenta de la 
Comisión Estatal de Derechos 

Humanos, ambos dirigieron 
un poderoso mensaje de 
respeto e inclusión que arrancó 
los aplausos de la concurrencia. 

 También se escuchó el 
mensaje de agradecimiento 
de la coordinadora general 
de la XII Marcha LGBTQ+ 
Veracruz/Boca del Río, Vianey 

Jeffry, quien destacó el apoyo 
de las autoridades, en especial 
de la Comisión Estatal de 
Derechos Humanos, así 
como de los ayuntamientos 
de Veracruz y Boca del Río a 
través de las direcciones de 
Inclusión Social. 

Tras concluir el acto 

protocolario se dio paso a 
la presentación musical de 
la madrina Vanessa Labios  
4K, la cual fue recibida 
entre vivas y aplausos 
y posteriormente un 
multicolorido espectáculo 
Drag con las “dragas” de 
diversos antros porteños.

restableció el servicio de 
luz unas horas más tarde, 
en "La Generosa" Alvarado, 
continúan los trabajos 
para poder abastecer de 
energía eléctrica a todas  
las colonias y comunidades.

El personal de  
Comisión Federal de 
Electricidad (CFE) trabaja 
a marchas forzadas, sin 
embargo, las quejas y 
reportes se incrementan  
día a día, pues los  
ciudadanos han señalado 
en redes sociales que 
varios adultos mayores 
corren peligro pues no 
pueden refrigerar sus 
medicamentos, incluso, 
varios establecimientos 
comerciales han tenido 
que cerrar sus puertas ya 
que no puedan ofrecer un 
servicio de calidad.
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Ponen en marcha acciones 
de reforestación en Tuxpan

Lunes de Audiencias Ciudadanas 
en Palacio Municipal de Xalapa

Noé Cadena presenta nueva Asociación Ganadera “Santiago Apóstol”

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz  

Con el objetivo de 
preservar y repoblar 
las áreas verdes de la 

ciudad, ayer  la Coordinación 
de Medio Ambiente del H. 
Ayuntamiento de Tuxpan 
reforestó el parque ubicado en 
el fraccionamiento Petrópolis. 

Con la colaboración 
de elementos de Parques y 
Jardines, así como vecinos 
de dicho fraccionamiento, 
se plantaron árboles de 
diversas especies como areca, 
macadamia, zapote blanco, 
entre otros.

Con estas acciones, se 
recupera el ecosistema 
al impactar en la mejora 
de la calidad del aire y la 
temperatura; además, se 
generan espacios naturales con 
sombra para las personas que 
visitan este sitio.

Así mismo, con la 
participación de la Dirección 
de Tránsito Municipal se 
llevó a cabo el balizamiento 
del área, a fin de delimitar 
correctamente los espacios 
para un mejor cuidado del 
lugar y la sana convivencia.

Las acciones de 
reforestación habrán de 
continuar en diferentes 
puntos de la ciudad.

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz 

Como cada lunes, el 
alcalde Ricardo Ahued 
Bardahuil atendió de 

forma personal y directa 
a cientos de habitantes de 
diversos sectores de la ciudad, 
quienes este lunes acudieron 
a Palacio Municipal 

ALEJANDRO ÁVILA 
Santiago Tuxtla, Veracruz 

Ante más de 500 
productores de ganado 
del municipio de 

Santiago Tuxtla, y contando 
con la asistencia del 
secretario de Gobierno del 
Estado de Veracruz y también 
ganadero, Carlos Alberto 
Juárez Gil, el empresario y 
ganadero Noé Cadena hizo 
la presentación formal de la 
nueva Asociación Ganadera 
Local General “Santiago 
Apóstol”, un gran proyecto 
para Santiago Tuxtla el cual 
busca aterrizar beneficios 
reales para el sector. 

La presentación se realizó 
el pasado fin de semana, ante 
ganaderos, diputados locales, 
alcaldes de municipios 
vecinos invitados por el 
joven ganadero, además 
de empresarios y otras 
personalidades quienes 
mostraron su aprobación 
al proyecto de Noé Cadena 
y quien fue enfático al 
reiterar que se trata de una 
nueva opción para traer 
beneficios reales y directos 
a productores del sector 
primario; las utilidades y 
recurso que generen los 
diferentes servicios que 
se ofrecerán (emisión de 
facturas, guías de tránsito, 
etc.) se quedarán en Santiago 

Se plantaron árboles en áreas verdes de Petrópolis 
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para participar en una 
jornada más del Programa 
Audiencias Ciudadanas.

Acompañado del 
presidente municipal 
suplente, Alberto Islas 
Reyes, el Edil escuchó las  
necesidades de la ciudadanía 
para mejorar su calidad 
de vida y canalizó a las 
áreas correspondientes las 

Tuxtla y no se irá a bolsillos 
de particulares ajenos a este 
municipio, sentenció.

Durante su discurso, 
Noé Cadena agradeció la 
presencia de todos los amigos 
productores que se dieron 
un tiempo para compartir 
el pan y la sal en una amena 
comida en la que prevaleció 
el ambiente cordial y 
expectativas de que la 
nueva Asociación Ganadera 
Santiago Apóstol sentará un 
precedente positivo en la 
región. 

La Asociación Ganadera 
Independiente Santiago 
Apóstol -dijo- no busca 
crear competencia con 
otras asociaciones, menos 
generar conflictos, estará 
enfocada a ofrecer precios 
muy bajos y accesibles para 
todos, inclusive estuvieron 
presentes, presidentes de 
asociaciones ganaderas 
independientes como la 
de “Tres Zapotes” y “5 de 
Mayo” quienes se sumaron 
a la invitación de Noé 
Cadena para trabajar 
en unión y beneficio 
colectivo: “Partamos desde 
la coincidencia de ser 
santiagueños y ganaderos de 
corazón”, aseveró. 

Lo importante –insistió—
es que los ganaderos se 
sientan bien con el trato, 
que se sientan escuchados y 

atendidos, pero sobre todo, 
que se sientan parte de un 
proyecto de vanguardia,  
“a mí de que me sirve tener 
2 mil agremiados, si los van a 
tener ahí todos abandonados, 
no compañeros… vamos 
por un buen trato para el 
ganadero pues su trabajo es 
de gran relevancia para el 
desarrollo del país y es justo 
que reciban un trato digno 
cuando buscan hacer algún 
trámite”.

“Que vengan a las 
instalaciones y se vayan con 
un buen sabor de boca”, 
dijo al tiempo que invitó 
a todos los ganaderos de la 
región a sumarse al nuevo 
proyecto, incluso, sin 
agremiarse pueden hacer uso 
de las instalaciones y verse 
beneficiados por los bajos 
costos. 

“Todos son bienvenidos 
a participar a la nueva 
asociación, antes de estar 
en grupos o asociaciones 
distintas, somos ganaderos y 
a todos nos duele lo que pase 
en el gremio”, comentó.

Además, adelantó 
que una de sus primeras 
acciones, como fundador 
de la Asociación Ganadera 
Independiente Santiago 
Apóstol será pedir que “nos 
pongan una ventanilla 
SINIGA y estar en igualdad 
de condiciones, pues la 

asociación ganadera que 
está en el centro, no es la 
propietaria de los aretes, 
son de la Secretaría de 
Agricultura, vamos a 
gestionar para que se 
ponga esa ventanilla en un 
lugar neutral, en el palacio 
municipal o en un CADER, 
y si la persona encargada 
da un mal servicio, que la 
quiten”.

Finalmente, recordó que 
el nuevo proyecto, fue un 
sueño que inició poco más 
de dos años atrás, “no se trata 
de algo improvisado o de una 
ocurrencia de unos meses 
para acá”, todo comenzó con 
una plática con el ganadero 

Noé Ramírez, con Marcelino 
Tomé y el señor Chuy 
Cadena, quienes dieron todo 
el respaldo y le apostaron.

“Así comenzamos 
con trámites, con idas a 
México, a Xalapa, tocando 
puertas buscando que nos 
dieran una oportunidad, 
así comenzamos este 
movimiento, todos estuvimos 
de acuerdo que el dinero de 
la asociación se tiene que 
quedar en Santiago Tuxtla, 
no en manos de particulares, 
ni en una Unión, ni en una 
Confederación”, atajó.

Durante el evento se contó 
con la asistencia de notables 
figuras, como el secretario 

de Gobierno, Carlos Juárez 
Gil; Urbano Bautista 
Martínez, alcalde de Playa 
Vicente y diputado local 
electo por Acayucan; Jesús 
Cadena Robles, presidente 
de la Asociación Ganadera 
Santiago Apóstol; Noé 
Ramírez Jacobo, tesorero 
de la Asociación Ganadera 
Santiago Apóstol; médico 
Ángel Solís Osorio, director 
general de Ganadería de la 
SEDARPA en Veracruz; Julio 
Cesar García Machucho, 
alcalde de Ángel R Cabada; 
Humberto Amador Zaragoza, 
subsecretario de Ganadería y 
Pesca del Estado, entre otros 
dirigentes locales.

peticiones de la población, 
entre las que destacaron la 
pavimentación de vialidades, 
la construcción de obras de 
drenaje sanitario, hidráulico 
y colectores pluviales.

Además, el alcalde  
Ricardo Ahued atendió 
peticiones en materia 
de desarrollo urbano, 
regularización de predios 

y la gestión para impulsar 
actividades deportivas en el 
municipio.

Asistieron la regidora 
Helen Sarmiento Jaén; los 
regidores Carlos Ortega 
Murguía, Daniel Fernández 
Carrión; el director de 
Participación Ciudadana, 
Juan Marín Viveros, así como 
funcionariado municipal.
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Heriberto De La Cruz Chable. 

Celina González Ibañez.
DESEOS

Plan Fallido
Las cosas que queremos que ocurran 

las planeamos, detalle a detalle, 
realizamos varios planes desde la 

A a la Z, hacemos lo posible o hasta lo 
imposible para que ocurra (organizar 
viajes, planear la cita ideal, la estrategia 
perfecta para hablarle a la chica, obtener  
las mejores calificaciones y aprobar). 
Cuando pensamos que lo estamos 
logrando, ocurre algo y arruina el plan, 
las cosas no empiezan a salir como las 
planeamos, las situaciones cambian y 
no sabemos que hacer, empezamos a 
culparnos y a la vida por las cosas que 
ocurrieron, sin embargo, no vemos el 
amplio panorama que tenemos y nos 
cerramos en nuestro mundo, pensamos 
que no lo podemos lograr, cuando no 
debería ser así.

Debemos aprender que las cosas que 

pasan ocurren por algo, que si pasó es 
porque así tenía que pasar y que vendrá 
algo mejor, la vida tiene preparado algo 
para nosotros, no debemos cerrarnos en 
un mundo en el que nos pongamos tristes, 
enojados, decepcionados, si no ver todo eso 
como oportunidades que se nos presentan 
para mejorar y así superarnos.

A veces no lo logramos ver con 
claridad, que estamos haciendo mal las 
cosas, ya hasta que ocurre algo en nuestra 
vida y en ese momento reflexionamos que 
lo que hicimos no está bien, exigiéndonos 
demasiado cuando no debería ser así, hay 
que aprender a vivir la vida, a relajarnos, 
a descansar cuando sea el momento, para 
llevar una vida llena de paz y tranquilidad 
y no de estrés, enojo o tristeza, a enfocarnos 
en lo que queremos y seguir adelantes 
hasta lograr nuestros sueños y metas.

Hay silencios 
que marcan, 
silencios que 

obligan; silencios que 
presagian la muerte. 
sentado en el borde de la 
cama posiblemente con 
preguntas sin pronunciar, 
solamente respirando, 
sostenido por la energía 
que le producían sus 
nueve hijos que en ese 
momento se encontraban 
en su habitación. Aurelio, 
quizás deseaba expresar 
lo que no se permitió en su 
tiempo, pero las palabras, 
aunque sí podía pensar, 
ya no tenía la fuerza para 
articular frase alguna; 
sus enormes parpados 
permanecían inmóviles 
y sus ojos sin un destello 
de luz, sus manos y su 
cara completamente 
ajadas. el fin había 
llegado, fue larga muy 
larga, si no la espera 
del acontecimiento 
sí la zarandeada que 

la vida le daba, no tan 
solo por la depresión y 
el aislamiento al que 
se aferraba, si no por 
la enfermedad que le 
sobrevino por no ser 
cuidadoso con su cuerpo 
y hábitos. el momento le 
había permitido hacer  
un recorrido de su vida; 
que no fue larga, pero sí  
de muchas batallas; 
cuando estaba en plena 
actividad de conocer 
el mundo, perdió a 
sus padres, tenía trece 
años careciendo de 
apegos, se sintió libre, 
y aunque no tuvo guía, 
sí, suerte trabajando se 
costeó algunos estudios, 
cuando tenía veintitrés 
años se consiguió una 
recomendación y obtuvo 
un buen trabajo. la vida 
le trajo una marejada de 
importantísimos apoyos, 
tuvo la oportunidad de 
hacer una ingeniería y 
su forma carismática su 

actitud, su inteligencia, 
la rapidez para cumplir 
y la acertada respuesta 
a las órdenes de su 
superior, lo colocaron 
en un lugar donde 
desarrollo continuo y 
esmero los programas 
de la empresa. todos esos 
detalles los disfrutaba 
a través del recorrido 
que hacía de la película 
de su vida el sobre salto 
llego cuando aparecieron 
los recuerdos de sus 
muchas conquistas y se 
preguntaba porque no 
tenía una sola familia; 
¿cuál sería su falla?  
porque a nadie había 
mentido y todas habían 
dejado huella en su 
vida, y consideraba que 
él había sido perfecto 
y su martirio por cada 
una de las rupturas lo 
habían orillado a vivir 
anestesiado por los tragos 
y propiciado a desear su 
muerte. 
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GABINO ESCAMILLA  
CAZONES, VERACRUZ 

Llego la hora de brindar 
una mejor imagen al 
turismo en Playa Azul. 

Con la colaboración de 
restauranteros, vendedores 
ambulantes y vecinos de 
este sector del municipio 
Cazoneño, la mañana de este 
lunes unieron sus fuerzas para 
realizar la limpieza de Playa 
Azul.

Es importante mencionar 
que en esta ocasión el 
empresario Beto Olvera 
aportó el 50% del costo de la 
renta de una retroexcavadora 
para estos trabajos de limpieza. 
Su contribución ha sido 
fundamental para llevar a cabo 
esta iniciativa, permitiendo 
que la maquinaria necesaria 
estuviera disponible para la 
tarea.

Los restauranteros de la 
zona también se mostraron 
comprometidos con la causa, 
cerrando sus establecimientos 
por unas horas para unirse a 
las labores de limpieza. Ellos 
entienden que una playa 
limpia no solo atrae a más 
turistas, sino que también 
beneficia directamente a sus 
negocios.

Por su parte, los vendedores 
ambulantes se organizaron 

GABINO ESCAMILLA  
Cazones, Veracruz 

El Honorable 
A y u n t a m i e n t o 
Constitucional de 

Cazones realizó este lunes los 
honores a la bandera nacional, 
un acto que reafirma la 
identidad y el patriotismo de 
los mexicanos.

En esta ocasión, el evento 
fue dirigido por el oficial 
mayor del Ayuntamiento, 
Jesús Valencia Pérez. Lo 

GABINO ESCAMILLA  
Cazones, Veracruz 

El presidente municipal 
de Cazones de Herrera, 
Veracruz, Miguel Ángel 

Uribe Toral, fungió como 
padrino de generación 2021-
2024 de los alumnos de la 
Escuela Telesecundaria "Sor 
Juana Inés de la Cruz" de 
la comunidad de Rancho 
Nuevo, de este municipio. 

El alcalde, en compañía 
de autoridades educativas, 
participó en la ceremonia 
de entrega de constancias de 
estudio a los jóvenes alumnos 
que egresaron de esta 
institución educativa. 

La ceremonia fue un 
momento emotivo para los 
estudiantes y sus familias, 
quienes celebraron este 
importante logro académico.

Durante su discurso, el 
padrino de generación instó 
a los egresados a no detenerse 
en su preparación académica, 
enfatizando la importancia de 
continuar sus estudios.

Esfuerzos conjuntos para un mejor turismo

Unidos por la limpieza de 
Playa Azul de Cazones 

Realizan honores a la bandera en Cazones 

Egresados de telesecundaria “Sor Juana 
Inés de la Cruz” celebran su graduación

para recoger la basura y otros 
desechos que se encontraban 
en la playa. Ellos se aseguran 
de mantener sus áreas de 
trabajo libres de residuos, 
contribuyendo a una mejor 
experiencia para los visitantes.

La participación de los 
vecinos fue igualmente 

crucial. Con palas, bolsas de 
basura y mucho entusiasmo, 
trabajaron incansablemente 
para dejar la playa en óptimas 
condiciones. Su dedicación 
demuestra el orgullo y amor 
que sienten por su comunidad.

Esta acción conjunta no 
solo busca mejorar la imagen 

de Playa Azul ante los turistas, 
sino también fomentar un 
sentido de responsabilidad 
y pertenencia entre los 
habitantes del municipio. La 
limpieza de la playa es solo el 
primer paso hacia un futuro 
más próspero y sostenible para 
todos.

acompañaron la presidenta 
del Sistema Municipal de 
Descacharrización Integral 
de la Familia, Norma Araceli 
Uribe Toral, y el secretario 
del Ayuntamiento, Amado 
Vicencio Cruz. También 
estuvieron presentes 
empleados municipales 
sindicalizados y de confianza.

Con gran gallardía, 
elementos de la policía 
municipal, con su escolta, 
portaron la bandera tricolor. 
El acto comenzó con la 

entonación del Himno 
Nacional, seguido del Himno 
a Veracruz, en un ambiente de 
respeto y solemnidad.

El evento destacó por la 
participación activa de todos los 
presentes, quienes mostraron 
su compromiso y respeto 
hacia los símbolos patrios. 
La presencia de autoridades 
municipales y empleados 
resaltó la importancia de 
mantener vivas las tradiciones 
y valores cívicos.

Este tipo de actos son 
fundamentales para fomentar 
el sentido de pertenencia y 
unidad entre la comunidad. 
El Ayuntamiento de Cazones 
continúa promoviendo estas 
ceremonias como parte de su 
agenda cívica.

En conclusión, los honores 
a la bandera realizados este 
lunes en Cazones son un 
claro ejemplo de patriotismo 
y compromiso cívico, 
fortaleciendo así los lazos de 
identidad nacional entre los 
habitantes del municipio.

 Uribe Toral subrayó 
que en la actualidad se 
han aprendido a enfrentar 
desafíos y, con ello, a superar 
cualquier obstáculo que se 
presente en el camino.

El evento no solo marcó 
el fin de una etapa escolar, 
sino también el inicio de 
una nueva fase en la vida de 
los jóvenes, quienes ahora 
se preparan para enfrentar 
retos mayores en su camino 
educativo. 

Los estudiantes recibieron 
palabras de aliento y 
felicitaciones de parte de 
las autoridades presentes, 
motivándolos a seguir 
esforzándose por alcanzar sus 
metas.

Además, se destacó 
la colaboración entre la 
comunidad escolar y las 
autoridades municipales, 
resaltando la importancia 
del apoyo institucional en 
el desarrollo educativo de 
los jóvenes. Este evento es 
un claro ejemplo de cómo 
el trabajo conjunto puede 

influir positivamente en 
la formación de las futuras 
generaciones.

La ceremonia concluyó con 
un emotivo agradecimiento 
por parte de los alumnos 

hacia sus maestros, padres 
y el presidente municipal, 
quienes han sido pilares 

fundamentales en su 
educación y crecimiento 
personal.
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Trump elige al senador 
JD Vance como candidato 

a vicepresidente de EU

FBI interviene celular del agresor de Donald Trump

Motivo del atentado de Trump 
aún no está claro para el FBI

AGENCIAS 
Washington, Estados Unidos 

El senador JD Vance 
será el compañero 
de fórmula del 

ex mandatario Donald 
Trump en las elecciones 
presidenciales de este 5 
noviembre, anunció el ex 
presidente desde Truth 
Social.

El mandatario informó 
en su red social Truth Social 
Network: “Después de una 
larga deliberación y reflexión, 
y considerando los tremendos 
talentos de muchos otros, 
he decidido que la persona 
más adecuada para asumir el 
cargo de Vicepresidente de 
Estados Unidos es el Senador 
J.D. Vance del Gran Estado de 
Ohio”.

"Como vicepresidente, 
J.D. continuará la lucha por 
nuestra Constitución, y se 
mantendrá con nuestras 
tropas, incluso hará todo 
lo que esté en sus manos 
para ayudarme a HACER 
GRANDE A ESTADOS 
UNIDOS OTRA VEZ. 
Felicidades al senador J.D. 
Vance, a su esposa, Usha, 
quien también se graduó de 
la Escuela de Leyes de Yale, y 
a sus hermosos hijos. MAGA 
2024", redactó Trump.

Momentos antes del 
anuncio, fuentes de The 
Associated Press dijeron 
que el senador por Florida, 
Marco Rubio, y el gobernador 
de Dakota del Norte, Doug 
Burgum, fueron informados 
que no habían sido 
seleccionados.
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AGENCIAS 
 Estados Unidos 

El FBI dijo que obtuvo 
acceso al teléfono de 
Thomas Matthew 

Crooks, el sospechoso del 
fallido intento de asesinato 
contra el ex presidente 
Donald Trump, mientras 
continúa investigando el 

AGENCIAS 
 Estados Unidos 

El motivo por el que el 
que Donald Trump 
sufrió un atentado en 

un mitin de Pensilvania 
aún no está claro para las 
autoridades de Estados 
Unidos que buscan 
información de Tomas 
Mathew Crooks, un joven de 
20 años abatido en el lugar 
del incidente.

El FBI, quien ya interfirió 
en el celular de Mathew 
Crooks, descrito como 
"brillante", "tranquilo" y 
"respetuoso" y cuyas redes 
sociales, ya intervenidas por 

Trump hizo el anuncio 
el mismo día que iniciaba 
la Convención Nacional 
Republicana, en Milwaukee.

Aún no está claro si el 
presunto intento de asesinato 
del sábado en su acto de 
campaña en Pensilvania 
cambió la forma de pensar 
del ex presidente sobre 
su posible compañero 
de fórmula. Pero en una 
llamada al presentador Bret 
Baier, de Fox News Channel, 
señaló que planeó revelar su 
elección el lunes.

Después del incidente del 
sábado, la decisión sobre un 
candidato vicepresidencial 
conlleva mucha más 
gravedad. Si una bala 
hubiera impactado un poco 
hacia la derecha, Trump 
probablemente habría 
muerto o habría resultado 
gravemente herido.

Esta reñida situación 
destaca la importancia de 
un puesto que está a un paso 
de la presidencia. Trump 
ha afirmado repetidamente 
que elegir a alguien que 
esté calificado para asumir 
el cargo de comandante 
en jefe fue su principal 
consideración para el cargo.

“Se necesita a alguien  
que pueda ser bueno por si 
acaso, así de horrible por 
si acaso”, subrayó en una 
entrevista para The Clay 
Travis & Buck Sexton Show 
en mayo.

En una entrevista con 
Harris Faulkner de Fox 
News, grabada horas antes del 
mitin de Butler, Pensilvania, 
se le preguntó a Trump qué 

tan cerca estaba de elegir a 
su vicepresidente y si su toma 
de decisiones cambiará si el 
presidente Joe Biden se retira 
de la contienda.

“Es una posición muy 
importante, especialmente 
si algo malo sucediera”, 
dijo Trump. “Eso es lo más 
importante, si sucede algo 
malo”.

Así se anunció:
Antes del incidente, 

Trump había dejado en 
claro que quería revelar 
dramáticamente su 
elección en la convención, 
lo que, según dijo, la 
hará más “interesante” y 
“emocionante”.

“Es como una versión 
muy sofisticada de ‘The 
Apprentice’”, bromeó en una 
entrevista de radio la semana 
pasada, refiriéndose al 
programa en que alguna vez 
participó y en que despedía 
a concursantes frente a las 
cámaras.

¿Por qué Trump eligió a 
Vance?

Según declaraciones 
anteriores, Trump había 
expresado interés en 
seleccionar a alguien 
que no solo comparta su 
visión política y valores 
conservadores, sino que 
también sea capaz de 
complementar su estilo de 
liderazgo. 

“Estamos evaluando 
varias opciones muy 
fuertes”, mencionó Trump 
en una reciente entrevista 
para CNN enfatizando la 
importancia de elegir a 
alguien con experiencia y 

capacidad para enfrentar los 
desafíos actuales del país.

En el marco de las 
elecciones presidenciales de 
2024, Donald Trump había 
revelado para CNN una 
lista de posibles candidatos 
para acompañarlo como 
vicepresidente en los 
candidatos de la lista se 
encontraba:

Ron DeSantis, gobernador 
de Florida.

Tim Scott, senador de 
Carolina del Sur.

Doug Burgum, 
gobernador de Dakota del 
Norte.

Vivek Ramaswamy, 
empresario biotecnológico.

Marco Rubio, senador de 
Florida.

"Todos esos nombres son 
buenos. Son todos buenos, 

son todos sólidos", afirmó 
Trump

En resumen, la lista de 
posibles vicepresidentes de 
Trump para 2024 incluía una 
mezcla de figuras políticas 
y empresariales destacadas, 
cada una con sus propias 
fortalezas y apoyo dentro del 
Partido Republicano. 

¿Quién es JD Vance el 
candidato republicano para 
la vicepresidencia de EU?

A James David Vance 
(Ohio, 1984), designado hoy 
por Donald Trump como su 
nominado a vicepresidente 
para la contienda por la 
Casa Blanca, lo definió 
recientemente el líder 
republicano como un "joven 
Abraham Lincoln" a quien 
hasta "la barba le queda bien".

El detalle, aunque pueda 

parecer nimio, dice mucho 
en este caso del respeto que 
Trump, de quien es vox 
populi que detesta el vello 
facial, profesa ahora por esta 
figura incipiente dentro del 
partido, que pasó de vivir un 
auténtico drama personal 
y servir como infante de 
marina en la guerra de Irak 
a convertirse en un escritor 
líder de ventas.

Mucho antes de llegar a 
senador por Ohio, J.D., como 
se le conoce popularmente, 
sufrió una infancia expuesto 
a la violencia, a las armas 
y al consumo de drogas en 
Middletown, su localidad 
natal en ese estado vecino 
de Pensilvania, donde el 
expresidente Trump recibió 
un disparo en su oreja 
derecha este sábado.

no había indicios de que el 
sospechoso sufriera algún 
problema de salud mental.

Agregaron que una 
revisión preliminar de 
llamadas y mensajes de 
texto recientes del atacante 
no arrojó ninguna luz sobre 
su motivación o sobre si 
otras personas podrían 
haber tenido conocimiento 
previo de sus planes.

Servicio Secreto ignoró 
factor de riesgo en mitin

El Servicio Secreto 
de Estados Unidos había 
identificado desde hace días 
como un potencial riesgo de 
seguridad el tejado desde el 
que intentaron matar al ex 
presidente, según NBC.

Los agentes que 
prepararon el dispositivo 
de seguridad días antes 
del mitin de Butler 
(Pensilvania) eran 
conscientes del riesgo que 
podía conllevar ese edificio, 

según admitieron a NBC 
dos fuentes cercanas al 
Servicio Secreto.

El tejado pertenecía a 
una nave ubicada a unos 135 
metros de donde Trump iba 
a hablar en el mitin, pero 
fuera del perímetro de 
seguridad del evento.

El Servicio Secreto ha 
dicho que la seguridad de ese 
edificio era responsabilidad 
de las autoridades locales, 
aunque el fiscal del condado 
ha desmentido esa versión.

El secretario de 
Seguridad Nacional, 
Alejandro Mayorkas, bajo 
cuya batuta está el Servicio 
Secreto, admitió este lunes 
que el suceso fue un "fallo" 
de seguridad.

Biden ordena 
i n v e s t i g a c i ó n 
independiente:

El senador republicano 
Ted Cruz reclamó en un 
mensaje en la red social X la 

dimisión de la directora del 
Servicio Secreto, Kimberly 
Cheatle.

Por su parte, el 
congresista republicano 
James Comer, presidente del 
Comité de Supervisión de la 
Cámara de Representantes, 
anunció que citará a Cheatle 
a declarar al Legislativo 
la semana que viene, una 
vez finalice la Convención 
Nacional Republicana.

Cheatle anunció hoy 
en un comunicado que 
el sábado, después del 
intento de asesinato, ordenó 
cambios en el esquema de 
seguridad de Trump.

La oreja derecha de 
Trump fue rozada por una 
bala en el ataque en un mitin 
en Butler, Pensilvania, en el 
que un partidario murió y 
otros dos resultaron heridos 
antes de que agentes del 
Servicio Secreto mataran a 
tiros a Crooks, de 20 años.

motivo del crimen.
El FBI destacó que su 

investigación sobre el 
atentado del sábado, que 
está siendo tratado como un 
intento de asesinato y como 
posible acto de terrorismo, y 
que aún se encuentra en sus 
primeras etapas.

"Los especialistas 
técnicos del FBI obtuvieron 

acceso con éxito al teléfono 
de Thomas Matthew 
Crooks y continúan 
analizando sus dispositivos 
electrónicos", dijo el FBI 
en un comunicado. "La 
búsqueda de la residencia y 
el vehículo del sujeto está 
completa".

Así catearon la casa del 
Crooks:

La oficina agregó que 
ha realizado casi 100 
entrevistas con agentes del 
orden, asistentes al evento y 
otros testigos.

En una llamada con 
periodistas el domingo, 
funcionarios del FBI dijeron 
que aún no habían podido 
atribuir una ideología o 
encontrar evidencia de un 
motivo para el tiroteo.

El rifle 556 estilo AR 
utilizado por el atacante 
fue comprado legalmente 
por su padre y los 
funcionarios dijeron que 

las autoridades, no contenían 
ningún lenguaje amenazador 
no descifra por qué el joven 
dispararía contra Trump.

El Servicio Secreto, 
encargado de proteger a 
presidentes y ex presidentes, 
está a la defensiva ante 
las críticas por no haber 
detectado al pistolero cuyos 
disparos hirieron a Trump 
en la oreja derecha y mataron 
a un espectador.

"El personal del Servicio 
Secreto sobre el terreno 
actuó rápidamente durante el 
incidente, con nuestro equipo 
de contra francotiradores 
neutralizando al tirador 
y nuestros agentes 

implementando medidas de 
protección para garantizar la 
seguridad del ex presidente 
Donald Trump", dijo 
Kimberly Cheatle, directora 
del Servicio Secreto, en un 
comunicado.

El presidente Joe Biden 
ordenó una investigación 
independiente sobre cómo 
el pistolero, que fue abatido 
por los agentes instantes 
después de abrir fuego, pudo 
estar tan cerca de matar o 
herir gravemente a Trump a 
pesar de la fuerte seguridad 
proporcionada por el 
Servicio Secreto en el acto 
del sábado en Butler, en el 
estado de Pensilvania.

Era un joven que trabajaba 
en un empleo de nivel básico 
cerca de su ciudad natal de 
Bethel Park, Pensilvania 
como ayudante en un hogar 
de adultos mayores. Se 
graduó en el instituto en 
2022 con fama de ser un 
compañero brillante pero 
tranquilo. Su orientador le 
describió como "respetuoso" 
y dijo que nunca supo que 
Crooks fuera político.

El FBI dijo el domingo 
que su perfil en las  
redes sociales no contenía 
ningún mensaje amenazante, 
ni habían encontrado ningún 
historial de problemas 
de salud mental. Según el  

FBI, Crooks actuó solo y 
aún no se ha identificado el 
motivo.

Crooks destaca entre 
otros recientes tiradores 
de alto perfil que abrieron 
fuego en escuelas, iglesias, 
centros comerciales y 
desfiles porque estuvo a 
centímetros de matar a un 
candidato presidencial de 
Estados Unidos, algo que no 
ha ocurrido en décadas.

Abren investigación 

independiente por atentado 
contra Trump:

¿Cómo fue el atentado 
contra Donald Trump?

Trump, que viajó el 
domingo a Milwaukee 
para hacer los últimos 
preparativos para aceptar 
la candidatura formal de su 
partido en la Convención 
Nacional Republicana esta 
semana, apareció reflexivo y 
desafiante a última hora del 
domingo.
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HÉCTOR JUANZ  
Emiliano Zapata, Veracruz 

Más de 16 mil 
elementos de 
diferentes fuerzas 

de tarea participan en 
el operativo Vacaciones 
Seguras 2024 que inició 
este lunes para resguardar 
la integridad de visitantes y 
vacacionistas en el estado de 
Veracruz. 

Este lunes se dio el 
banderazo de salida en la 
explanada del aeropuerto de 
El Lencero en el municipio 
de Emiliano Zapata, ahí la 
Secretaria de Protección 
Civil estuvo acompañada 
del gobernador Cuitláhuac 
García Jiménez.

Se instalaron 6 puntos 
de mando en distintos 
municipios y participan 
elementos de Protección 
Civil estatal, PC Xalapa y 
PC de Emiliano Zapata.

Así mismo se activó el 
Plan Marina Operación 
Salvavida Verano 2024 de 
la Secretaría de Marina 
Armada de México. 
Participan la Secretaría 
de la Defensa Nacional, 
Guardia Nacional, 

HÉCTOR JUANZ  
Emiliano Zapata, Veracruz  

La Fiscalía General 
del Estado investiga 
el accidente en que 

perdieron la vida 7 jóvenes 
ocurrido en Coatzacoalcos 
al caer la camioneta en la 
que viajaban al río Calzadas.

Aunque todo indica que 
se trató de un accidente, la 
fiscal Verónica Hernández 
Giadáns explicó que peritos 
realizan diligencias para 
determinar las causas.

“Hasta este momento 
todo indica que sí, pero 
vamos a concretar algunas 
diligencias por parte de 
los peritos para poder dar 
una información final. 
Estamos concluyendo todo, 
hasta ahorita fue un hecho 
lamentable que implica la 
prudencia y secrecía para 
emitir cualquier opinión" 
dijo en entrevista. 

Precisó que la camioneta 
en la que viajaban fue 
puesta a disposición al 
área correspondiente para 
realizar la investigación.

HÉCTOR JUANZ  
Emiliano Zapata, Veracruz  

El secretario de 
Seguridad Pública en 
Veracruz, Cuauhtémoc 

Zúñiga Bonilla dio a 
conocer que son 5 los ex 
elementos de la extinta 
Fuerza Civil detenidos 
por los hechos ocurridos 
en Totalco el pasado 20 de 
junio pasado, donde fueron 
abatidos los hermanos Jorge 
y Alberto Cortina fueron 
presuntamente a manos 
de los ex policías tras una 
protesta en dicha localidad 
perteneciente a Perote. 

Precisó que la Fiscalía 
General de la República 
atrajo el caso que se investiga 
junto con la Fiscalía General 
del Estado: 

Inicia operativo 
Vacaciones Seguras 2024

FGE investiga muerte de 
jóvenes en Coatzacoalcos 

Van 5 exelementos de Fuerza Civil detenidos 
por muerte de jóvenes en Totalco: SSP

Secretaría de Seguridad 
Pública, Secretaría de Medio 
Ambiente, la Comisión 
Nacional Forestal

La secretaria de 

Protección Civil,  
Guadalupe Osorno 
Maldonado destacó que se 
busca tener un saldo blanco 
con la coordinación entre 

fuerzas federales, estatales y 
municipales: 

"Vamos a estar trabajando 
de manera incansable de 
manera coordinada y de 

manera muy comprometida 
para asegurar que todas las 
personas vengan y disfruten 
nuestras playas disfruten la 
riqueza gastronómica del 

estado".
Cabe mencionar que 

el periodo vacacional de 
verano va del 16 de julio y 
concluyen el 28 de agosto.

"Las Fiscalías, tanto la 
estatal como la federal ya 
están en las investigaciones 
y en ese sentido, ya hubo 
detenciones, pero eso lo 
anunciará la respectiva 
dependencia."

El Secretario de Seguridad 
Pública explicó que los 
elementos de la Fuerza 
Civil, corporación que fue 
desparecida por el gobierno 
del Estado tras dichos hechos 
actuaron cuando había un 
bloqueo carretero: 

“Había personas que 
estaban impidiendo las vías 
de comunicación, agresivas, 
sin embargo, eso lo está 
atendiendo las fiscalías”. 

Cabe recordar que el 
pasado 20 de junio pobladores 
de Totalco e integrantes del 
Movimiento Cuenca Libres 

Oriental, se manifestaron 
contra Granjas Carroll 

bloqueando la carretera 140 
Perote-Puebla, por lo que 

elementos de Fuerza Civil, 
ahora desaparecida iniciaron 

el desalojo que terminó en la 
muerte de dos personas.
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AMLO recibe en Palacio 
Nacional a legisladores de EU

Morena reconoce intervención 
de AMLO en proceso electoral

Corresponde al próximo Gobierno dejar sin 
sospecha el caso del asesinato de Colosio: AMLO
AGENCIAS 
Ciudad de México

El presidente Andrés 
Manuel López Obrador 
aseveró que debe ser el 

próximo Gobierno quien 
debe “dejar sin sospecha” 
el caso del asesinato del 
candidato presidencial 
priista Luis Donald Colosio, 
ocurrido en marzo de 1994.

En la conferencia 
matutina de Palacio 
Nacional, López Obrador 
indicó que el asesinato 
de Colosio Murrieta, que 
incluso lo comparó con 

AGENCIAS 
Ciudad de México

Morena justificó 
ante el Tribunal 
Electoral que 

las intervenciones del 
presidente Andrés Manuel 
López Obrador en el proceso 
electoral no pueden ser 
un motivo para anular la 
elección presidencial, porque 
ya ha sido sentenciado en 
contiendas anteriores sin que 
se demuestre que sus dichos 
han sido determinantes 
en los resultados a favor de 
Morena.

En dos escritos enviados al 
Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación 
como terceros interesados 
en el ‘juicio madre’ contra 
la elección presidencial, 
Morena reconoció que el 
presidente Andrés Manuel 
López Obrador ha generado 
inequidad en varias 
contiendas, pero nunca se 
ha podido demostrar que 
esto influya directamente 
en los resultados, por lo que 
la elección presidencial no 
podría ser el primer caso 
para un escenario contrario.

Morena pide además 
que las impugnaciones de 
los partidos de oposición, 
pero sobre todo la de 
Xóchitl Gálvez, se declaren 
improcedentes porque 
claramente señalan que 
no buscan la nulidad de 
la elección sino alegar la 
intervención del Presidente 
de la República.

AGENCIAS 
Ciudad de México

El presidente Andrés 
Manuel López 
Obrador recibió este 

lunes en Palacio Nacional 
a legisladores de Estados 
Unidos de los partidos 
demócrata y republicano.

Coincidieron en 
mantener la cooperación 
y buena vecindad que ha 
resultado benéfica para 
ambas naciones, destacó el 
mandatario en sus redes 
sociales.

Por parte del Gobierno 
de México, la secretaria de 
Relaciones Exteriores, Alicia 
Bárcena Ibarra, acompañó al 
mandatario.

El senador demócrata por 
Delaware, Tom Carper, lideró 
la delegación del Congreso de 
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Estados Unidos.
También asistieron los 

senadores demócratas por 
Arizona, Mark Kelly y por 
California, Laphonza Butler; 
los congresistas por el Distrito 
4 de Illinois, Jesús García; por 
el Distrito 4 de Arizona, Greg 
Stanton; por el Distrito 37 de 
California, Sydney Kamlager-
Dove; por el Distrito 46 de 
California, Lou Correa; por 
el Distrito 52 de California, 
Juan Vargas; por el Distrito 
2 de Texas, Joaquín Castro; 
por el Distrito 34 de Texas, 
Vicente González y el senador 
republicano por Indiana, 
Todd Young.

El embajador de 
Estados Unidos en México, 
Kenneth Salazar y el jefe 
de la Cancillería, Mark 
Johnson, acompañaron a la 
representación legislativa.

Alegan que la Ley General 
del Sistema de Medios de 
Impugnación en Materia 
Electoral deja claro que la 
elección presidencial sólo se 
puede impugnar mediante 
un Juicio de Inconformidad, 
y no con un Juicio para la 
Protección de los Derechos 
Ciudadanos, como lo hizo 
la ex candidata presidencial, 
además de que si no se busca 
anular la contienda, no 
puede tener trámite dentro 
del juicio para validarla.

“Si pide la no anulación 
de la elección presidencial, 
se constata la improcedencia 
e inviabilidad. 
Resulta técnicamente 
incompatible con los 
efectos de las sentencias 

que deben recaer en los  
Juicios de Inconformidad.  
En otras palabras, un  
partido no puede actuar la 
jurisdicción federal para 
solicitar la revisión de un 
resultado que le fue adverso, 
sin que su pretensión esté 
necesariamente ligada a la 
anulabilidad de la validez 
o los resultados de la  
elección”.

Morena enfoca la mayor 
parte de sus planteamientos 
en la intervención del 
Presidente que la oposición y 
su ex candidata presidencial 
reclaman, reconoce que 
aunque en este proceso 
electoral ya recibió sentencias 
del propio Tribunal 
Electoral por la intervención 

de López Obrador, ha sido 
sobre el proceso federal y 
no concretamente contra la 
elección presidencial.

“Si bien es cierto que 
en algunos casos ya se 
concluyó que el Presidente 
de la República violó los 
principios de neutralidad, 
imparcialidad y equidad 
por las manifestaciones 
expuestas en diversas 
conferencias mañaneras, lo 
cierto es que no se advierte 
que la Sala Superior hubiese 
vinculado tales conductas 
con la elección presidencial, 
de modo que no existe 
un nexo causal entre las 
violaciones y la elección 
presidencial”.

El partido incluso enlista 

elecciones estatales en las que 
el Presidente fue sentenciado 
por generar inequidad sin 
que se pudiera acreditar 
que esa intervención fue 
determinante para los 
resultados, principalmente 
porque en su mayoría, la 
diferencia entre el ganador 
morenista y el segundo lugar 
de la oposición ha sido muy 
amplia.

Pone como ejemplo 
Campeche, Michoacán, 
Guerrero, Hidalgo, San Luis 
Potosí y hasta Nuevo León, 
en donde ganó Movimiento 
Ciudadano, pero que se 
demostró que el Presidente 
se metió en la contienda de 
manera indebida.

Reconoce que “si bien la 
falta de cuidado del servidor 
público en su actuación 
frente al proceso electoral 
local puso en riesgo la 
validez de la elección, ello 
no fue determinante porque 
debe prevalecer el sentido de 
la voluntad del electorado 
expresado en las urnas”, 
que “si bien se acreditó que 
mención expresa al proceso 
electoral en seis conferencias 
mañaneras, incluso 
reconociendo un impacto 
en los procesos electorales, 
no se advertía que hubiesen 
tenido una trascendencia 
como para considerarlas 
una irregularidad con 
carácter determinante. 
Aunque faltó a su deber 
reforzado de respetar el 
mandato constitucional 

de neutralidad, lo cierto es 
que carecía de elementos 
para concluir que su 
conducta impactó de 
forma trascendental en el 
electorado”.

Por lo que concluye que 
“la sola acreditación de una 
o varias violaciones a los 
principios de neutralidad, 
imparcialidad y equidad 
de una elección derivadas 
de las manifestaciones 
realizadas por el Presidente 
de la República en sus 
conferencias mañaneras, 
no resulta suficiente, por 
sí misma, para declarar la 
nulidad de una elección”.

Y señala que en el 
proceso actual, “suponiendo 
sin conceder” que la 
intervención hubiera 
sido directa a la elección 
presidencial, la diferencia fue 
de más de 30 puntos, por lo 
que la decisión del electorado 
no pudo estar basada en 
las mañaneras donde 
López Obrador responde 
pregunta elaboradas por 
periodistas en el marco de la 
“espontaneidad de la libertad 
de prensa”.

Morena recalca que los 
alegatos de la oposición 
no tienen sustento, mucho 
menos ahora que el 
Presidente de la República 
ya no interviene ni decide 
las elecciones como en 
años anteriores, pues ahora 
“es el INE el encargado, 
un organismo totalmente 
independiente”.

el ataque al expresidente 
estadounidense Donald 
Trump, es un “expediente 
abierto”.

«Es un asunto que debe 
de tratarse, es un expediente 
abierto, pero creo que va a 
corresponder a la próxima 
Administración al próximo 
Gobierno, dejar sin sospecha 
lo sucedido, aclarar lo que 
realmente pasó, destacó.

El mandatario mexicano 
también aseguró este lunes 
que ayudaría mucho que el 
Poder Judicial “resolviera 
sobre la apelación que hizo 
la Fiscalía acerca de la orden 

de aprehensión del segundo 
tirador en el asesinato de 
Colosio”.

“Sin que esto signifique 
que ya es culpable, sino que 
si la Fiscalía hizo toda una 
investigación y aparece en 
esa investigación de que 
hubo un segundo tirador y 
que trabajaba en el Cisen 
(Centro de Investigación 
y Seguridad Nacional), en 
el centro de espionaje del 
gobierno, y que según la 
acusación de la Fiscalía fue 
a rescatar a este segundo 
tirador (Genaro) García Luna 
en 1994, porque García Luna 

entró en 1989”, argumentó.
“La FGR apeló y es muy 

raro -porque sucedió como 
hace 4 meses o 5- y todavía 
no resuelven, lo que es muy 
raro. Cuando la justicia es 
rápida y expedita se puede 
resolver en 48 horas, pero 
cuando hay consigna, 
duerme el sueño de los 
justos. Sería bueno que la 
FGR informe si apeló y si 
tiene respuesta, porque a le 
mejor no sabemos, a lo mejor 
no nos han informado, 
porque ahí empezaría a 
conocerse más sobre este 
hecho”, explicó.
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Papantla, Ver.                                                                                        

Recibe Papantla donativo 
de diésel por PEMEX

Alistan Jornada de 
Colposcopia y Palanicolaou

Pondrán en marcha 
operativo de Vacaciones 

de Verano 2024

Grave foco de infección en el 
sector 4 de la Unidad y Trabajo 

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz     

Vecinos de la colonia 
Unidad y Trabajo 
reportan la fractura 

del cárcamo de aguas negras, 
el cual lleva un mes y no ha 
sido reparado, generando 
un líquido pestilente que 
contamina gran parte del 
Sector 4.

Dicho cárcamo 
presenta deficiencias en su 
mantenimiento, por lo que 
es de gran preocupación ya 
se reportó esa anomalía a 
la Comisión del Agua del 
Estado de Veracruz, pero 
hasta el momento han sido 
ignorados pese a que se trata 
de una fuente inmensa de 
contaminación, mencionó el 
presidente de dicha colonia, 

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz     

La Delegación de 
Tránsito y Seguridad 
Vial en coordinación 

con las diferentes 
corporaciones policiacas 
estatales y municipales, y 
Protección Civil, pondrán 
en marcha el operativo de 
Vacaciones de Verano 2024.

El operativo se va a 
desempeñar durante todo 
este periodo vacacional, 
esperando que se culmine 
con saldo blanco, el objetivo 
es dar mayor seguridad a la 
ciudadanía, estudiantes y 
turistas que viajan a visitar a 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

El DIF Municipal en 
coordinación con 
Servicios de Salud 

IMSS Bienestar, invitan a 
las mujeres papantecas a la 
“Jornada de Colposcopia y 
Palanicolaou”, totalmente 
gratuita. 

Esta jornada se realiza 
con el fin de prevenir 
enfermedades por lo que 
dicha actividad habrá de 
arrancar el miércoles 17 
de julio, en horario de 
8:00 A.M.-3:00 P.M, en el 
hospital IMSS-Bienestar 
Papantla. 

Por lo que se exhorta a 
todas las mujeres a realizarse 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

El municipio de 
Papantla salió 
beneficiado con un 

donativo de combustible 
por parte de Petróleos 
Mexicanos, (PEMEX), este 
tipo de apoyos se destinan 
en los lugares donde 
se desarrolla actividad 
petrolera.

El alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez, 
recibió un donativo de 
combustible por parte de 
la paraestatal, mediante el 
acuerdo de autorización 
DCAS/2949/2023 con 
ficha de autorización 

GRS/DE/031/2023 que  
consistió en 30,000 litros de 
diésel.

El donativo de diésel que 
se recibió fue utilizado en 
la maquinaria y unidades al 
servicio del Ayuntamiento 
de Papantla, como Limpia 
Pública, Seguridad Pública, 
Alumbrado Público y Obras 
Públicas.

El presidente municipal, 
Eric Domínguez, resaltó 
la importancia de recibir 
este donativo por parte de 
PEMEX, el cual se destinó 
en el parque vehicular y 
maquinaria al servicio del 
Ayuntamiento y agradeció 
a la paraestatal por esta 
valiosa contribución.

su papanicolaou para que de 
manera oportuna se advierta 
el cáncer cérvico uterino 
y evitar un mayor daño al 

igual que la colposcopia.
Cabe mencionar que 

también diariamente se 
tocan temas de planificación 

familiar: jornada de OTB, 
vasectomías y colocación de 
implantes en dicha unidad 
médica.

sus familiares 
Durante este periodo 

vacacional las corporaciones 
policiacas y los elementos 
de Tránsito van a realizar 

los rondines de manera 
constante para garantizar 
la seguridad de quienes 
arribarán a este lugar a visitar 
a sus familiares.

Caín Ramírez Castillo.
"No les ha importado que 

se trate de un asentamiento 
humano muy amplio, donde 
además existe una primaria, 
un jardín de niños y un área 
verde en la que se congrega gran 
cantidad de familias sobre todo 
los fines de semana", apuntó el 
dirigente.

Y en efecto, dicho cárcamo 
de forma constante derrama 
aguas negras a la calle, y 
más tarde todo ese líquido 
nauseabundo termina en 
un arroyo que era de aguas 
cristalinas.

Se sabe que principalmente 
niños, ya sufren afectaciones en 
la piel, entre otros síntomas de 
ese problema que contamina 
tierra, aire y agua, y del que nadie 
en las dependencias oficiales 
hace nada para remediarlo.
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Scarlett 
Camberos 
regresa a 

la Liga MX 
Femenil con 

América 

Teoscar Hernández, el primer jugador de 
Dodgers que gana el Home Run Derby de MLB

Mauricio Pochettino estaría entre los candidatos 
para ser el nuevo director técnico de la selección 
de Estados Unidos en sustitución de Gregg 

Berhalter, quien fue destituido tras la eliminación del 
equipo en la Copa América 2024. 

El combinado de las Barras y las Estrellas quedó fuera 
del certamen en la fase de grupos luego de caer ante 
Panamá y Uruguay, pues solo sumó tres puntos gracias 
a la victoria sobre Bolivia en su debut, pero terminó 
decepcionando. 

Los estadunidenses quedaron en el tercer puesto del 
grupo C, sólo por encima de los bolivianos, firmando uno 
de los más importante fracasos en el certamen veraniego, 
pues jugaron como locales y se perfilaban para jugar los 
cuartos de final.

¿Pochettino sería director técnico de la selección de 
Estados Unidos?

Pochettino podría llegar al banquillo estadunidense, 
pues según información del Diario Olé, de Argentina, 
está entre los candidatos que analizan los directivos de la 
Federación de Futbol de los Estados Unidos.

El argentino está actualmente sin equipo luego de 

su complicado paso por el Chelsea, hecho que podría 
facilitar su llegada al conjunto campeón de la Nations 
League de Concacaf.

Según el mismo reporte, el perfil de Pochettino encaja 
con el perfil de los directivos de Estados Unidos están 
buscando para seguir con el proyecto deportivo. Mauricio 
estuvo en la órbita del Manchester United cuando sonaba 
la salida de Erik ten Hag, pero al final el neerlandés se 
mantuvo en los Red Devils. 

El medio argentino reveló que Jürgen Klopp rechazó 
cualquiera posibilidad de llegar a Estados Unidos, pues al 
anunciar su salida del Liverpool señaló que tomaría un 
año sabático.

Pochettino tiene experiencia en equipos de élite 
de Europa, pues dejó huella en el Tottenham, club al 
que llevó a su primera final de la Champions League, y 
también estuvo en el banquillo del PSG antes de estar con 
los Blues. 

El argentino estuvo cerca de dirigir a Christian 
Pulisic, máxima figura de la selección de Estados Unido, 
pero el jugador no entró en sus planes y se terminó yendo 
al AC Milán, de la Serie A. 

AGENCIAS 
Ciudad de México

América anunció este 
lunes el regreso de 
Scarlett Camberos, 

quien es seleccionada 
nacional mexicana, al 
equipo como refuerzo para 
el Apertura 2024 de la Liga 
MX Femenil. 

La mediocampistas 
vuelve al futbol mexicano 
luego de una paso de poco 
más de una año con el Angel 
City de la National Women's 
Soccer League, de Estados 
Unidos. La jugadora se fue de 
las Águilas en 2023 debido a 
problemas con una hombre 
que la acosó por medio de 
redes sociales. 

Scarlett tuvo actividad 
con el Tricolor el pasado 
fin de semana en el partido 
amistoso contra Estados 
Unidos  que tuvo lugar en 
la Red Bull Arena de New 
Jersey, donde las locales se 
quedaron con el triunfo. 

Por medio de una video 
en X, antes Twitter, el club 
de la Ciudad de México 
anunció el regreso de la 
mediocampista que nació en 
San Diego, California, donde 
se formó como jugadora y dio 

AGENCIAS     
Ciudad de México 

Teoscar Hernández de los 
Dodgers de Los Ángeles 
ganó el Derbi de Jonrones 

al derrotar a la estrella local 
Bobby Witt Jr., de los Reales de 
Kansas City 14-13 en la ronda 
final el lunes por la noche.

Hernández, de 31 años, 
bateó 49 jonrones en las tres 
rondas y totalizó 3,98 millas 
para convertirse en el primer 
jugador de los Dodgers en ganar 
el festival de cuadrangulares. 
Kansas City nunca ha tenido a 
un vencedor.

Witt, necesitando un 
jonrón para empatar con 
un out restante, conectó un 
lanzamiento y lo mandó a una 
de las zonas más profundas 

Mauricio 
Pochettino podría 

ser DT de la 
selección de EU

el salto de Coapa.  
"Si queremos jugar así, 

necesitamos una jugadora 
de velocidad, que se atreva al 
uno contra uno y de carácter 
suficiente de portar la '10' del 
América", se escucha decir a 
Ángel Villacampa, director 
técnico del equipo, en el 
video se presentación.

"Bienvenida a casa", 
escribió el club junto a las 
imágenes de las mejoras 
jugada de Camberos con 
la casaca azulcrema, la 
cual volverá a vestir para el 
naciente torneo de la Liga 
MX Femenil. 

"Hola Águilas, estoy de 
regreso y lista para continuar 
nuestra historia. Nos vemos 
pronto", dijo Camberos en 
sus primeras declaraciones 
como nueva jugadora de las 
azulcremas.

Scarlett llega para reforzar 
al plantel de Villacampa de 
cara a la primera edición de 
la Summer Cup, por lo que la 
jugadora volverá a verse con 
el futbol de Estados Unidos. 

La mediocampista de 23 
años de edad no ha podido 
ganar un título con América, 
pero ya ganó unos Juegos 
Panamericano luego de 
obtener la medalla de oro 

del parque en el jardín entre 
el izquierdo y central, donde 
impactó a media barda.

Ambos terminaron 
los primeros dos minutos 
de la ronda final con 11 
cuadrangulares, antes de los 
swings de bonificación. Witt 
se quedó corto en el primer 
intento adicional, después 
conectó un par de jonrones 
consecutivos, uno de 457 pies, 
que le dio un turno adicional.

Witt fue la segunda selección 
global de los Reales en 2019 
salido de Colleyville Heritage 
High School, a unas 15 millas al 
norte del Globe Life Field. Fue 
su primera participación en el 
festival, pero fue campeón de 
jonrones en la secundaria en 
Washington en 2018 — y es el 
único jugador en competir en 

ambos concursos.
Witt Jr. dejó en el camino 

al tercera base ambidiestro 
de Cleveland, el dominicano 
José Ramírez 17-12 en las 
semifinales. Hernández superó 
al tercera base de Filadelfia 
Alex Bohm 16-15 después 
de un desempate en el que 
ambos tuvieron tres swings 
— Hernández pegó un par 
de cuadrangulares y Bohm 
solamente uno. Empataron 
con 14 después del segmento 
de tres minutos y la ronda de 
bonificación, y Bohm estuvo 
cerca de evitar el desempate, 
pero la última pelota que 
conectó llegó hasta la franja de 
advertencia del jardín entre 
izquierdo y central.

El tercera base ambidiestro 
de Cleveland, el dominicano 

José Ramírez, y el tercera base 
de Filadelfia, Alec Bohm, 
conectaron 21 jonrones en la 
primera ronda del Derbi de 
Jonrones el lunes por la noche, 
avanzando a las semifinales 
con Bobby Witt Jr. de Kansas 
City y el jardinero de los 
Dodgers de Los Ángeles, el 
también dominicano Teoscar 
Hernández.

El intento del primera base 
de los Mets de Nueva York Pete 
Alonso de ganar por tercera vez 
el festival de cuadrangulares 
para unirse a Ken Griffey 
Jr. terminó cuando logró 
solamente 12 en la primera 
ronda.

En lugar de un cuadro de 
eliminación simple como 
el año pasado, los cuatro 
bateadores con más jonrones en 

la primera ronda avanzaron a la 
ronda semifinal.

Witt, quien asistió a la 
escuela secundaria a sólo 15 
minutos del Globe Life Park, 
pegó 20 jonrones, mientras que 
Hernández tuvo 19.

Alonso bateó un jonrón de 
428 pies al jardín entre izquierdo 
y central en su primer swing, 
pero no pudo entrar en ritmo. 
Los otros eliminados después 
de la primera ronda fueron el 
favorito local el cubano Adolis 
García, el jardinero derecho 
de los Rangers de Texas que 
fue el Jugador Más Valioso de 
la Serie de Campeonato de la 
Liga Americana la temporada 
pasada, el jardinero de Atlanta 
Marcell Ozuna y el campocorto 
de Baltimore Gunnar 
Henderson.
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Tras comenzar 
los trabajos de 
rehabilitación del 

gimnasio municipal “Miguel 
Hidalgo” de Poza Rica, las 
integrantes de la escuela de 
gimnasia rítmica de Poza 
Rica tienen nueva sede en 
esta ciudad, donde seguirán 
trabajando de cara a sus 
nuevas competencias.

Aldobrandesca Herrera 
titular de esta escuela de 
gimnasia rítmica, apunto que 
la nueva sede será el “Salón 
Renault” donde buscarán 
captar también con este 
cambio nuevos talentos de 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

De acuerdo con lo 
informado por el 
comité organizador 

del torneo de futbol del 
andador de la colonia Ignacio 
de Llave de Poza Rica, se 
espera la llegada de seis 
equipos más para completar 
el cupo limitado con el que 
se llevará a cabo la nueva 
temporada en su rama 
varonil libre.

Este torneo que se ha 
caracterizado en darle 
la oportunidad a la gran 
mayoría de los equipos en 
participar en una liguilla, 
consiguiendo contar con 
tres liguillas en las cuales 
los planteles participantes 
se integran de acuerdo a su 
posición en la tabla general al 
final del torneo.

Como es costumbre, 
la directiva del certamen 
comandada por Juan Andrés 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Tremendo encuentro 
p r o t a g o n i z ó 
los planteles de 

Cuichis FC y el cuadro de 
Impresoras Poza Rica en 
duelo correspondiente al 
torneo sabatino de la liga de 
futbol rápido Maracaná de 
esta ciudad, llevándose el 
resultado favorable el plantel 
de Impresoras 10-3.

Las acciones se dieron 
en esta cancha deportiva 
de la colonia Morelos, 
logrando ponerse adelante 
en el primer cuarto el 

LIGA DE VOLEIBOL DE PLAYA DE POZA 
RICA

COPA FAMILIAR JORNADA 11.
MARTES 16 DE JULIO

19:01 FAM. JAIMES VS FAM. RUBIO 
19:31 FAM. MINI ELITE VS FAM. SALDAÑA 

20:01 FAM. ZURITA VS FAM. MEJÍA 
20:31 FAM. MONTIEL VS FAM. CA 

21:01 FAM. ZURITA VS FAM. SALAZAR 
21:31 FAM. HERDI VS FAM. CA 

JUEVES 18 DE JULIO
19:00 FAM. CRUZ VS FAM. GARCÍA 

19:31 FAM. VILLANUEVA VS FAM. ROBLES 
20:01 FAM. MENDÍA VS FAM. SALMONES 
20:31 FAM. GUZMAN VS FAM. MONTERO 
21:01 FAM. MENDIOLA VS FAM. SOTO PUC 

21:31 FAM. MORMAN VS FAM. AM 

cuadro de Impresoras Poza 
Rica con números de 2-1 
ante Cuichis FC, mientras 
que, para el segundo lapso, 
ambos equipos repetirían los 
números anotados para el 4-2 
al descanso del medio tiempo.

La escuadra de Impresoras, 
no tuvo problemas para 
mantener su ventaja e 
incrementarla al paso de los 
minutos en este compromiso, 
logrando anotar un total 
de seis goles en el tercer y 
cuarto lapso, para cosechar 
los 10 tantos que le darían 
la victoria, mientras que 
Cuichis FC descontaría con 
un gol para el 10-3 final en 
este buen partido.

Deceano y Luis Hernández, 
dieron a conocer que habrá 
premio económico para el 
campeón y subcampeón 
en las liguillas “A” y “B”, así 
como sus respectivos trofeos, 
mientras que para la liguilla 
“C”, habrá trofeo para el 
campeón y subcampeón.

La fecha de inicio que 
se tiene estipulada es el 

próximo 29 de julio, el costo 
de la inscripción es de 700  
pesos que incluyen 10 
credenciales, los horarios 
serán de 19:00 a 22:00 horas 
en el campo del andador 
Ignacio de la Llave de lunes 
a viernes, mientras que 
los números para mayor 
información son 7821731162 
y 7828831767.

este sector en la colonia 
Morelos de Poza Rica.

Estos entrenamientos se 
dividen por grupos, como 
el grupo de competencia, 
mismo que se encuentra 
conformado por gimnastas 
avanzadas, las cuales 
cuentan con experiencia 
internacional, como 
la obtenida tras haber 
competido apenas hace 
algunas semanas en Heredia 
Costa Rica.

Así mismo se encuentra 
el grupo de principiantes, 
mientras que cuentan con 
opción de clase de muestra 
para las niñas que gusten 
probar esta disciplina 
deportiva, los entrenamientos 

se darán de lunes a viernes 
a partir de las 16:00 horas 

en las instalaciones antes 
mencionadas.
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Litzy, la última celebridad eliminada en esta emisión 
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Ya hay finalistas 
en MasterChef 
Celebrity 2024 

AGENCIAS  
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La noche del domingo 
se vivió una intensa 
semifinal en la 

cocina más más famosa 
de México: MasterChef 
Celebrity. Los cuatro 
mejores cocineros de esta 
emisión dejaron su mejor 
sazón durante semanas, 
con tal de permanecer 
en contienda. Pero 
anoche, más que la sazón, 
demostraron la evolución 
que cada uno ha logrado 
a lo largo de diecisiete 
semanas. En esta ocasión, 
las celebridades se 
jugaron su pase a la gran 
final de esta emisión. 
Esta vez, Claudia Lizaldi 
y los Chefs Zahie Téllez, 
Adrián Herrera y Poncho 
Cadena, recibieron a 
los participantes con un 
emotivo discurso que los 
hizo reflexionar sobre las 
aportaciones que la cocina 
le ha traído a cada uno 
de ellos. Y para calificar 
el crecimiento de los 
cocineros, se puso a prueba 
su destreza culinaria con 
icónicos platillos que se 
ejecutaron a lo largo de la 
temporada.

El primer reto de la 
noche estuvo inspirado en 
las caóticas “Pacholas” que 
presentó Rafa Balderrama, 
platillo del que no salió 
airoso en aquella ocasión. 
Ahora, los semifinalistas 
tuvieron que cocinar con 
los mismos ingredientes, 
pero con la condición de 
presentar un plato bien 
ejecutado, y digno de 
semifinal. Litzy cocinó 

Tras experimentar 
su penúltimo reto 
de salvación, las 
celebridades ofrecieron 
a degustación cada uno 
de sus platos. Rossana 
ofreció “Jardín zen” con 
una presentación que 
agradó por sus sabores 
ricos, supo solucionar a 
pesar de la falta de los 
tomates que le quitó 
Ferka. Litzy cocinó 
“Hocus-pocus” con 
una presentación muy 
llamativa, sin embargo, 
tuvo algunos detalles 
técnicos en la cocción 
de algunos ingredientes.  
Jawy preparó “Limón y 
fuego”, la acidez de su salsa 
estuvo en el límite, pero 
fue un platillo con buena 
propuesta. Ferka ejecutó 
“Travesuras poblanas” 
con errores técnicos y 
una presentación que 
no agradó, a pesar de 
tener grandes sabores. 
Después de probar los 
cuatro platillos, los chefs 
tomaron la decisión 
de que Jawy subiera al 
balcón y se convirtiera 
en el primer finalista de 
Masterchef Celebrity. 
Claudia, confirmó que 
existía otro lugar para 
el balcón, por lo que 
decidieron dárselo a 
Rossana, así se convirtió 
en la segunda finalista. 

Después de elegir a dos 
grandes y competitivos 
finalistas, Litzy y Ferka 
se enfrentaron en el reto 
de eliminación. Para 
esta prueba, la cocina de 
MasterChef recibió a una 
invitada de lujo: la Chef 
Lula Martín del Campo, 
quien les impartió una 
MasterClass de esquites 
ancestrales.   Al culminar 
la clase, las cocineras 
tuvieron que realizar 
un platillo libre basado 
en los conocimientos 
que obtuvieron con 
la Chef Lula y de esta 
manera, enaltecer la 
variedad de maíz. Ferka 
cocinó “Socorocotongo 
mexicano”, el cual fue 
presentado de una 
manera muy tradicional, 
pues fue dentro de un 
molcajete, a los chefs les 
agradó la manera en la 
que usó el maíz, además 
los sabores fueron ricos, 
aunque le faltó sal y 
alguna hierba. Por su 
parte, Litzy preparó “Sin 
novedad, mi general” 
dedicado a su papá, 
aunque el platillo fue 
muy rico, la acidez estuvo 
alta después de varias 
cucharadas, a los jueces 
no les resultó agradable 
ver el chapulín completo 
en dicho platillo, ya que 
llamaba más la atención 
que el maíz. Después 
de una deliberación 
sumamente complicada 
para los chefs, el último 
pase para la final se lo 
llevó Ferka y, por lo tanto, 
la última eliminada 
fue Litzy, quien 
d e s a fo r t u n a d a m e n t e 
se quedó sólo a un paso 
de vivir la aventura 
de la Gran Final de 
MasterChef Celebrity 
2024.

“Patacón pisao”, fue una 
buena propuesta, pero 
visualmente no agradó a 
los chefs. Ferka ejecutó 
“Croquetas felinas”, la 
croqueta no fue agradable, 
y aunque el huevo logró la 
cocción perfecta y la salsa 
fue deliciosa, le faltó integrar 
todos los ingredientes. Jawy 
preparó “Meat lovers” con 
una gran presentación y 
buenos sabores, pero los 
expertos pidieron quitar 
la arena hecha de pan 
molido crudo.  Rossana, 

por su parte, presentó 
“Portobello Balderrama”, 
sobresaturado de grasa, 
aunque el platillo fue muy 
interesante y con buenos 
sabores. Las preparaciones 
que se degustaron en este 
reto no lograron convencer 
a los chefs por lo que estos 
exigentes jueces decidieron 
que ninguno de los cuatro 
semifinalistas subiera a 
balcón.

Para el reto de salvación 
se recordó al brillante 
“Estofado Lau”, platillo 

iniciado por Laura Bozzo y 
que culminó Rossana. En 
aquella ocasión, con dicho 
relevo, Rossana logró un 
excelente plato que fue 
definido como platillo de 
restaurante. Esta vez, los 
semifinalistas tuvieron que 
cocinar con los mismos 
ingredientes, pero con la 
condición de no reproducir 
el plato ni presentar algo 
parecido. En MasterChef 
siempre hay sorpresas, así 
que antes de comenzar 
el reto, los participantes 

llevaron a cabo una dinámica 
en la que Ferka resultó 
vencedora, situación que 
le dio la ventaja de quitarle 
un ingrediente a cada uno 
de sus contrincantes. Así, a 
Rossana le quitó el tomate 
verde, a Litzy el jitomate 
y a Jawy el pescado. Tras 
este drástico cambio, Litzy 
y Rossana se mostraron 
molestas pues perdieron 
la base de sus platillos, así 
que tuvieron que replantear 
e improvisar nuevas 
propuestas.
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Netflix lanzó un clip 
especial del detrás de 
cámaras en el set de 

grabación de la temporada 
final de la aclamada serie 
de ciencia ficción ‘Stranger 
things’, que está cerca de 
llegar a nuestras televisiones.

La serie televisiva 
ha causado una gran 
conmoción a los seguidores 
de la saga quienes han 
crecido con ella y con los 
actores que empezaron en 
su niñez y hasta ahora han 
pasado casi 10 años desde el 
estreno.

El grupo de amigos 
se encuentra siendo 
interpretado por los mismos 
artistas que iniciaron en 
el proyecto, por lo que 
causa nostalgia saber que 
los hemos visto crecer y 
realizándose en diferentes 
ámbitos de su vida.

¿De qué trata ‘Stranger 
Things’?

Es un drama ambientado 
en la ciudad de Hawkins, 
Indiana, en el medio 
oeste, de lo que supone 
ser un lugar de residencia 
tranquilo. Un niño que 
al desaparecer sin dejar 
huella, su grupo de amigos 
y familiares comienzan a 

La quinta y última temporada de ‘Stranger 
Things’ llegará con nuevos actores

Graban novela 
de Televisa en el 

puente de Barriles
REDACCIÓN NORESTE  
Gutiérrez Zamora, Veracruz 

La mañana de este 
lunes, decenas 
de camarógrafos, 

técnicos, personal de 
efectos especiales, 
Policía municipal, 
bomberos, directores de 
escena y mucho personal 
de apoyo se dieron cita 
en las inmediaciones del 
puente de Barriles para 
montar una arriesgada 
escena de la telenovela 
"El Precio de Amarte", 
una superproducción de 
Televisa.

La narrativa de 
la escena retrata un 
accidente que sufre la 
protagonista principal, 
Scarlett Gruber, a bordo 
de una camioneta a 
la salida del puente 
de Barriles, Tras la 
aparatosa volcadura 
del vehículo, el galán 
de la novela, Marcus 
Ornellas, llega en una 
poderosa motocicleta de 
color negro para auxiliar 
a su amada.

El icónico puente de Barriles vuelve a ser escenario de una producción televisiva.

buscar respuestas, pero éstas 
provocan que se enfrenten a 
situaciones de peligro.

Después de este 
acontecimiento, en la 
búsqueda encuentran 
que detrás de esto hay 
oscuros secretos, como algo 
sobrenatural, acompañado 
de secretos del gobierno y un 
peligroso portal que conecta 
este mundo con otro muy 
poderoso.

Las amistades se pondrán 
a prueba cuando sus vidas se 
vean alteradas al descubrir lo 
que se esconde, cambiando 
el rumbo de la ciudad y 
posiblemente del mundo 
entero.

Un gran proyecto
La serie se estrenó en 

julio del 2016 y desde ese 
momento el éxito fue 
rotundo, creada por los 
hermanos Duffer, ha sido 
uno de los proyectos más 
populares de la plataforma 
de Netflix y probablemente  
de la televisión 
estadounidense.

La cuarta temporada 
acumuló 140.7 millones de 
visualizaciones globalmente, 
reviviendo la estética 
ochentera, utilizando iconos 
estadounidenses de esa 
época como los waffles estilo 
casero y la New Coke.

La serie volvió a poner de 

moda la canción ‘Running 
Up That Hill’ de Kate Bush, 
provocando que en las listas 
de reproducción de Spotify 
creciera y se posicionará 
como una de las diez 
canciones más populares de 
la lista de Billboard Hot 100, 
por primera vez en sus 38 
años del lanzamiento.

’Stranger things’ ha 
recibido más de 230 
nominaciones y 70 
galardones, ganadora de 
varios premios Emmy y 
el premio SAG a Mejor 
interpretación de reparto de 
una serie dramática.

Por todos los 
reconocimientos y la gran 
fama, los seguidores de la 
saga han nombrado el 6 de 
noviembre como el Día de 
Stranger Things, por la fecha 
de la desaparición de Will 
Byers.

Temporada 5
La última temporada está 

cerca de llegar a nuestras 
pantallas, después de 4 
temporadas anteriores, el 
equipo de producción 
anunció que la número 5 
será el final del proyecto.

Ésta será acompañado 
de proyectos adicionales 
incluyendo ‘Stranger 
Things: The First Shadow’ en 
vivo en el West londinense y 
una serie de animación.

Esta mañana, Netflix 
Latinoamérica nos mostró 
el detrás de cámaras de 
la última temporada, 
mostrando a una Millie 
Bobby Brown sorprendida 
comentando que inició en el 
proyecto siendo una niña y 
ahora ya tiene 20 años.

Mientras que Finn 
Wolfhard entusiasmado 
dijo que está feliz de 
seguir actuando con los 
mismos compañeros con 
los que inició en el rodaje, 
asegurando que será un buen 
final.



 

Los jóvenes reparaban una motocicleta, en Las Choapas

Lo hallaron colgado de un árbol 

Mueren ejecutados a balazos 

Encuentran a hombre sin vida 
en su domicilio en Coatzintla

Masculino 
sale por la 

puerta falsa 

REDACCIÓN NORESTE  
Las Choapas, Veracruz   

Dos jóvenes fueron 
acribillados a balazos 
la tarde de este lunes 

15 de julio en el patio de un 
domicilio del callejón Santa 
Fe de la colonia Ignacio 
Zaragoza, justo a un costado de 
la gasolinera conocida como 
“La de la Virgencita”. Ambas 
víctimas quedaron boca abajo 
y ensangrentados.

De acuerdo con testigos de 
estos hechos de violencia, se 
registraron cuando algunos 
automovilistas cargaban 
gasolina y otros negocios 
aledaños estaban en sus 
quehaceres cotidianos, cuando 
de repente se escucharon dos 
primeros disparos.

REDACCIÓN NORESTE  
Coatzintla, Veracruz    

Familiares de un hombre 
encontraron su cuerpo 
sin vida en el interior 

de su domicilio, ubicado 
en la colonia Bosques, en la 
calle Pino, del municipio de 
Coatzintla. 

La familia decidió ingresar 
a la vivienda tras varios días  
sin lograr comunicarse con 
él. Al llegar, se percataron de 
que el hombre no presentaba 
signos vitales, por lo que 
solicitaron la presencia de las 
autoridades.

Elementos de la Policía 
Estatal fueron los primeros 
en llegar al lugar, al confirmar 
la ausencia de signos vitales, 
pidieron la intervención de 
agentes ministeriales, quienes 
se hicieron presentes para 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz   

Una noche trágica se 
vivió en la colonia 
Anáhuac cuando 

la familia de un hombre 
lo encontró colgado de un 
árbol en su domicilio, el 
hallazgo ocurrió después 
de que perdieran contacto 
con él y no respondiera a su 
teléfono celular, lo que los 
llevó a buscarlo en su casa.

Al llegar al lugar, los 
familiares descubrieron el 
cuerpo sin vida del hombre 
colgado de un árbol, de 
inmediato, solicitaron 
asistencia médica, pero al 
arribar la ambulancia, los 
paramédicos confirmaron 
que ya no presentaba signos 
vitales.

Elementos de la policía 
estatal acudieron al lugar 
para tomar conocimiento 
de los hechos mientras 
esperaban la llegada de 
agentes ministeriales 
y servicios periciales, 
quienes realizaron 
el levantamiento del 
cuerpo y lo trasladaron 
a las instancias 
correspondientes para los 
procedimientos.

¡NR!
¡N o t a  R o j a!

www.noreste.net
Martes 16.07.2024

Enseguida los alertó y el 
sonido provenía del callejón 
Santa Fe, pero antes de que 
pudieran decir algo, sobrevino 
una descarga de balazos. Lo 
que hicieron fue tratar de 
ocultarse ante alguna bala 
perdida. 

A escasos segundos de 
las detonaciones, arribó 
una patrulla de la Policía 
Municipal, pero ya ni rastros 
encontró de los agresores. 

Trascendió que minutos 
después, durante el operativo 
de búsqueda, fue atrapado un 
sospechoso, pero hasta esta 
tarde no lo ha confirmado 
oficialmente ninguna 
autoridad.

Uno de los cuerpos, 
identificado como Armando 
Reséndiz, alias “Menudencia”, 

con domicilio en la colonia 
San José del Carmen, vestía 
una playera color blanco, y un 
short largo color caqui, con 
cinturón negro; su cadáver 
quedó junto a una motocicleta 
todo terreno, cilindraje 200, a 
la que le hacían talacha en ese 
momento.

El otro cuerpo, que se 
supone fue el segundo en 
ser victimado, ya que estaba 
en segundo plano o más al 
interior del patio, es otro joven 
de piel blanca, residente de la 
colonia Anáhuac, aunque su 
nombre no se ha confirmado 
oficialmente. Este cuerpo 
igual estaba boca abajo, aunque 
la cabeza quedó sostenida 
sobre un tronco. Vestía un 
short color azul, playera verde 
oscura y usaba sandalias.

iniciar las investigaciones 
pertinentes.

Servicios periciales 

también acudieron al 
sitio para levantar el 
cuerpo y trasladarlo a las 

instancias correspondientes 
para la autopsia y otros 
procedimientos legales.
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Editorial

REDACCIÓN NORESTE  
Alvarado, Veracruz 

Pobladores de la 
cabecera municipal de 
Alvarado reportaron a 

los números de emergencia 
la presencia de un cuerpo 
en avanzado estado de 
descomposición en la 
orilla de la Playa, por lo 
cual se montó un operativo 
policial al respecto.

El avistamiento del 
cuerpo ocurrió en la playa 
a la altura de las escolleras, 
punto a donde llegaron los 
elementos de emergencias 
para confirmar que el 

REDACCIÓN NORESTE  
Totutla, Veracruz  

Un campesino 
de Tlapala, fue 
asesinado durante la 

madrugada de este lunes. Lo 
encontraron maniatado y 
envuelto en cobijas.

El finado respondía al 
nombre de Segundo Cortes 
Valdivia, quien se dedicaba 
a la producción de caña, 
además que era un activo 
militante panista de Totutla.

Trascendió que personas 
armadas ingresaron a su 
casa durante la noche para 
robarle, pero al resistirse, 
lo maniataron, asesinaron 

REDACCIÓN NORESTE  
Lerdo de Tejada, Veracruz      

Este lunes en el municipio 
de Lerdo de Tejada, se 
reportó la detención 

de tres personas -entre ellas 
una mujer- a quienes les 
aseguraron armas de fuego 
y droga, además que las 
autoridades policíacas los 
consideran como presuntos 
generadores de violencia en la 
zona de Los Tuxtlas.

El operativo corrió por 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz         

Una camioneta a la que 
presuntamente se le 
apagó el motor cuando 

subía por una pendiente 
terminó estrellada en un poste 
de telefonía derribándolo 
desde su base, por fortuna no 
hubo víctimas que lamentar.

Este aparatoso percance 
ocurrió en la calle Plutarco 
Elías Calles a la altura de la 
calle Sargento Pedraza, de la 
colonia La Olímpica, de esta 
localidad.

La unidad involucrada en 
el accidente es una camioneta 

Flota cadáver en la 
playa de Alvarado 

Asesinan a campesino de Totutla

SSP detiene a 3 personas con 
armas y droga, en Lerdo de Tejada

Choca y derriba un poste de TELMEX 

Martes 16.07.2024

Estaba en estado de descomposición 

Subía por una pendiente y se le apagó el motor y se deslizó para atrás 

cuerpo de una persona, 
presuntamente masculino, 
se encontraba sin vida y 
en avanzado estado de 
descomposición, por lo 
cual se dio aviso a la Policía 
Ministerial.

El personal de la  
Fiscalía de Veracruz 
acordonó el área y 
abrió una carpeta de 
investigación para recabar 
información sobre este 
suceso; al momento, se 
desconoce la identidad del 
finado, ya que por la forma 
en que fue encontrado se 
encontraba prácticamente 
irreconocible.

y envolvieron en varias 
cobijas.

Los maleantes se habrían 
llevado del inmueble dos 
vehículos, propiedad del 
finado, por lo que se presume 
que el móvil del homicidio 
fue el robo.

De los violentos hechos 
tomó conocimiento la 
fiscalía de la zona, así como 
personal de Periciales, que 
realizó la criminalística de 
campo.

Militantes panistas 
de Totutla y la región se 
mostraron consternados 
por el atro crimen, que 
exigieron, sea esclarecido 
cuánto antes.

parte de elementos de la 
Secretaría de Seguridad 
Pública (SSP), con base en 
San Andrés Tuxtla, quienes 
activaron “el código rojo”, 
luego que les reportaran a 
personas armadas en una 
colonia de la ciudad de Lerdo 
de Tejada.

Fuentes de seguridad 
indicaron que fueron tres 
personas detenidas en el 
operativo, a quienes les 
aseguraron, un arma larga y un 
arma corta, además de varias 

dosis de droga y vehículos.
Se informó que estas 

personas presuntamente 
estarían relacionadas a hechos 
delictivos ocurridos en días 
pasados en el municipio de 
Santiago Tuxtla, por lo que la 
Fiscalía General del Estado 
(FGE) estaría llevando a cabo 
lo propio.

Los dos hombres y la mujer 
fueron puestos a disposición de 
la autoridad correspondiente 
por la responsabilidad que les 
resulte.

marca Nissan NP300 tipo 
redilas, de color blanco con 
rojo, con placas de circulación 
XX5183A del estado de 
Veracruz, conducida por José 
Dolores N., de 35 años, vecino 
de la colonia El Pireo, del 
municipio de San Rafael.

Por la información 
obtenida se pudo conocer que 
la camioneta era conducida en 
ascenso sobre una pendiente, 
pero repentinamente se le 
habría apagado el motor y 
eso propició que se deslizara 
hacia atrás y dañará el poste de 
telefonía, el cual deberá pagar 
a la brevedad posible para que 
se restablezca el servicio.
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REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz  

Una llamada a 
los números de 
emergencia 911 

movilizó a los elementos 
de Protección Civil y a los 
bomberos de Petróleos 
Mexicanos, quienes arribaron 
a la colonia La Barita tras 
registrarse un incendio cerca 
de los tubos de Pemex.

Varios elementos de 
ambos cuerpos se presentaron 
en el sitio para controlar las 
llamas, que amenazaban 
con llegar a los domicilios 
cercanos.

Elementos de la policía 
municipal también hicieron 
acto de presencia. Después 
de varios minutos, lograron 
controlar el fuego y sofocarlo 
por completo.

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz  

Un fuerte accidente se 
registró en la colonia 
27 de septiembre, 

REDACCIÓN NORESTE   
Tuxpan, Veracruz  

Joven turista, procedente 
del estado de Hidalgo 
chocó el automóvil que 

manejaba de reversa con 
una camioneta y le provocó 
daños materiales mínimos, 
pero su propietario 
solicitó la presencia de las 
autoridades de vialidad para 
que le fueran pagados.

Los hechos ocurrieron 
la noche de este lunes en la 
playa Barra Norte a la altura 

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz 

Un accidente 
a u t o m o v i l í s t i c o 
se registró en la 

colonia Obrera, a la altura 
del conocido restaurante 
"Mante". El incidente 
ocurrió cuando el conductor 
de un vehículo de la marca 
Nissan intentó abrir la 
puerta de su automóvil y un 
coche de la marca Kia se la 
llevó de corbata.

Afortunadamente, no 
se reportaron personas 
lesionadas en el accidente. 
Sin embargo, hubo daños 
materiales en el lugar. El 
perito en turno de la policía 
vial arribó rápidamente 
para tomar conocimiento 
de los hechos y realizar el 
correspondiente peritaje.

Incendio de pastizal moviliza 
a cuerpos de PC y Bomberos

Fuerte accidente en la 27 de septiembre

Se lleva de corbata una puerta 

Se echa de reversa y choca con 
una camioneta estacionada 

Martes 16.07.2024

reportes, el conductor de 
un Nissan Tsuru no respetó 
el señalamiento de alto, 
impactando a una camioneta 
Honda. El choque proyectó a 
la camioneta contra una barda 
de un domicilio cercano.

En la camioneta  
viajaba una pareja de la  
tercera edad, quienes 
resultaron lesionados 
tras el fuerte impacto. 
Afortunadamente, las bolsas 
de aire del vehículo se 
activaron, lo que pudo haber 
mitigado la gravedad de sus 
heridas.

Al lugar del accidente 
arribaron elementos de 
tránsito del estado, quienes 
tomaron conocimiento de los 
hechos. Procedieron a retirar 
los vehículos involucrados y 
los trasladaron a un corralón 
para las investigaciones 
pertinentes.

en la intersección de las 
calles Morelos y Honduras. 
Dos vehículos colisionaron 
violentamente, causando 
serios daños y lesiones.

Según los primeros 

del restaurante Mar de Plata, 
de esta localidad.

En este sitio, Esmeralda 
N., de 19 años, originaria 
y con domicilio en el 
municipio de Zempoala del 
estado de Hidalgo, al manejar 
de reversa, un automóvil 
marca Chevrolet tipo Sonic, 
color negro, con placas de 
circulación HME444A del 
estado de Hidalgo, chocó de 
reversa con una camioneta 
estacionada. 

La unidad afectada 
es una camioneta marca 

Ford tipo f150 color blanco 
modelo 2013 con placas 
de circulación WJ8058B 
del estado de Tamaulipas, 
propiedad de María N., de 
64 años con domicilio en 
la ciudad de Nuevo Laredo, 
Tamaulipas.

Fueron elementos de 
Tránsito Municipal quienes 
tomaron conocimiento de 
lo sucedido y remitieron 
los vehículos al corralón, 
para que los participantes 
llegaran a un acuerdo en 
cuanto al pago de los daños.
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No hubo víctimas que lamentar 

Al parecer le provocaron un corte de circulación 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Un joven 
motociclista que 
presumiblemente 

se derrapó resultado 
lesionado y tuvo que ser 
hospitalizado. 

Este accidente ocurrió 
la noche de este lunes, 
sobre la calle Libertad, 
de la colonia Anáhuac, de 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Un aparatoso accidente 
se registró sobre la 
autopista México 

Tuxpan y dejó como 
saldo únicamente daños 
materiales, los participantes 
por medio de las ajustadoras 
de los vehículos llegaron a 
un acuerdo.

El percance se registró 
en el kilómetro 265 de 
la autopista mencionada 
justo a la altura de la calle 
Álvaro Obregón, de la 
congregación de Santiago de 
la Peña, perteneciente a este 
municipio.

Los vehículos 
involucrados en este 
percance son, una camioneta 
marca Jeep Cherokee, color 
blanco, y el taxi Pontiac 
Matiz, colores oficiales, con 
número económico 1734, sin 
placas.

La información obtenida 
revela que el taxista se 
desplazaba sobre la autopista 
a México Tuxpan en 
dirección a la calle General 
Silva de la congregación 
de Santiago de la peña, sin 
embargo, a la altura de la 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Conductor de un 
automóvil que 
cruzó una vía de 

preferencia de manera 
imprudente provocó un 
aparatoso accidente que 
dejó como saldo cuantiosos 
daños materiales.

Estos hechos ocurrieron 
sobre la calle Crisantemo 
esquina con Tulipanes 
del fraccionamiento Vista 
Hermosa, de esta localidad.

En este sitio un 
automóvil marca Chevrolet 
tipo Chevy, color rojo, 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Un motociclista que 
se impactó en el 
costado derecho de 

una camioneta que le cortó 
la circulación terminó 
hospitalizado con una 
probable fractura en la pierna 
derecha, el responsable 
aprovechó la confusión del 
incidente y huyó con rumbo 
desconocido.

El accidente ocurrió la 
noche del lunes sobre el 
kilómetro 5, de la carretera 
Tuxpan Tampico justo a 
la altura de la colonia Alto 
Lucero, de esta localidad, 
provocando la movilización 
de paramédicos y 
corporaciones policiacas.

En el lugar quedó 
lesionado Antonio N., de 32 
años, vecino de la colonia 
La Universitaria, de esta 
localidad, quien resultó con 
una probable fractura en 
la pierna derecha y tras ser 
examinado por paramédicos 
del Centro de Atención 
Médica Delta fue trasladado 
al Hospital IMSS Bienestar, 
para su atención médica.

Dicho sujeto manejaba 

Se impacta en 
una camioneta 

Intenta ganar el paso y choca

Choca en la autopista 

Herido al caer de una 
motocicleta 

una motocicleta marca 
Italika tipo ft150 color 
amarillo con negro, y según 
se informó se dirigía hacia 
su domicilio cuando una 
camioneta se le atravesó y 
provocó el percance. Es de 
mencionar que el probable 
responsable huyó con rumbo 
desconocido.

Testigos presenciales del 
accidente afirmaron que 
la camioneta que habría 
provocado el percance es 
una Chevrolet tipo PicK Up 
Sonora, color gris, modelo 
atrasado, al parecer matrícula 
XG3964B del Estado, 
cuyo conductor habría 
aprovechado el desconcierto 
provocado por el accidente, 
para poder escapar con 
rumbo desconocido.

Es importante mencionar 
que el agraviado con los 
datos recabados del probable 
responsable tendrá que 
interponer una denuncia 
ante la Unidad Integral  
de Procuración de Justicia 
para que autoridades 
ministeriales se encarguen 
de capturarlo y así se 
haga cargo de los gastos 
médicos y daños materiales 
ocasionados.

modelo 2004, con placas 
de circulación YUC152B 
del estado de Veracruz, 
conducido por Juan Carlos 
N., de 43 años, con domicilio 
en la colonia Campestre 
Alborada, provocó un 
aparatos accidente al 
cruzarse una vía de 
preferencia y chocar con 
una camioneta repartidora 
de agua.

La unidad afectada es una 
camioneta marca Nissan 
tipo panel, propiedad 
de la purificadora Vita 
Live, matrícula XG3531 
del estado de Veracruz, 
manejada por Carlos N., de 

50 años, vecino de la colonia 
6 de enero, de este puerto.

Información ofrecida 
revela que el conductor 
del automóvil cruzó de 
forma imprudente al 
querer ganarle el paso a 
la camioneta y provocó 
el percance, por suerte 
no hubo víctimas que 
lamentar. 

Elementos de Tránsito 
Municipal tomaron 
conocimiento de lo 
sucedido remitieron los 
vehículos al corralón donde 
los participantes llegaron a 
un acuerdo para el pago de 
los daños.

calle Álvaro Obregón, salió 
de manera intempestiva la 
camioneta mencionada y 
provocó el percance. 

Es de mencionar que 
los participantes llegaron 

a un acuerdo mediante 
la intervención de las  
empresas ajustadoras de los 
vehículos posteriormente 
se retiraron del sitio de 
percance.

esta localidad, sitio donde 
se aproximaron elementos 
policiacos y paramédicos 
para brindar la atención al 
agraviado. 

El lesionado fue 
identificado como Cristian 
Alejandro N., quién refería 
dolor generalizado en el 
cuerpo, así como múltiples 
contusiones, por lo que fue 
auxiliado por paramédicos 
del Centro de Atención 

Médica Delta y trasladado 
a la clínica 2 Torres para su 
atención.

Elementos de la Dirección 
de Tránsito Municipal 
tomaron conocimiento 
y remitieron al corralón 
una motocicleta marca 
Italika tipo Z125, color rojo 
con negro, modelo 2020, 
con placas de circulación 
22YRH7 del estado, para los 
trámites correspondientes.


